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PASSE EN 
PREMIER LEAGUE9e DU GRAND MAHREZ 

FACE À BRIGHTON 

Al’occasion de la 35e
journée de Premier
League, Manchester

City est allé rendre visite à
Brighton. Malgré le fait
d’avoir perdu le titre au pro-
fit des Reds de Liverpool
avec un écart de points assez
conséquent, les Citizens
n’ont pas dans les tailles. Ils
ont écrasé leur adversaire
sur le score sans appel de
cinq buts à zéro. Et comme
d’habitude, Riyad Mahrez a
brillé de mille feux. Le
joueur affiche une excellente
forme depuis la reprise du
championnat. Encore une
fois titulaire sur son aile
droite lors de cette balade 5-
0 de Manchester City, le ca-
pitaine de l’Equipe nationale
Mahrez a offert sa 9e passe
décisive de la saison en Pre-
mier League. C'est sur le
troisième but, à la 53e mi-
nute, Riyad Mahrez sur son
aile se met sur son pied
gauche et envoie un ballon
parfait pour Raheem Ster-
ling qui plonge pour le met-
tre au fond des filets et
mettre les Citizens définiti-
vement à l’abri. Riyad Mah-
rez aurait pu marquer au
moins un but, si ce n’était la
malchance et l’excès de pré-
cipitation. 

Il rejoint Salah au
classement des
passeurs

Avec cette passe décisive,

Riyad Mahrez aura réussi
cette saison neuf passes en
Premier League. Il rejoint au
classement général des meil-
leurs passeurs, l’Egyptien et
son concurrent direct en
Afrique, Mohamed Salah,
qui, lui aussi, a délivré neuf
passes décisives, malgré le
fait d’avoir déjà remporté le
titre en Angleterre. Ce clas-
sement est largement do-
miné par le Belge et
compatriote de Mahrez à
Manchester City, Kevin De
Bruyne, avec 18 passes déci-
sives. C’est aussi la 40e passe
décisive pour Riyad Mahrez
depuis son premier match
en Premier League. Au clas-
sement africain, il n’est qu’à
144 passes du record de
meilleur passeur africain en
Premier League. Un record
que détient la star ivoirienne
Didier Drogba avec 54
passes. L’Algérien devance
l’ancien attaquant togolais de
Tottenham et d’Arsenal Em-
manuel Adebayor qui tota-
lise 36 passes ainsi que du
Sud-Africain Steven Pienaar
et l’international ivoirien
Yaya Touré, tous les deux
avec 32 passes décisives.

Guardiola mise sur lui
en Ligue des
champions

Avec cette forme éblouis-
sante, Riyad Mahrez ne peut
être qu’un atout important
dans l’échiquier de l’Espa-

gnol Pep Guardiola afin de
battre le Real Madrid en
match retour du huitième de
finale de la Ligue des cham-
pions, prévu à Etihad Sta-
dium. Il faut dire que les
Madrilènes affichent excel-
lente forme depuis la reprise
du championnat qui était à
l’arrêt à cause de la pandé-
mie du coronavirus. Ils ont
même pu devancer le rival
catalan. Le Real est devenu
très fort avec une excellente
défense et une attaque re-
doutable. Guardiola devra
ainsi miser sur Mahrez. Et
même pour les quarts de fi-
nale en cas de qualification,
il y aura en face un grand
morceau aussi, à savoir la Ju-
ventus de Turin de Cristiano
Ronaldo. Guardiola avait dé-
claré il y a deux jours qu’il
comptait énormément sur
l’Algérien : « Mahrez est un
joueur fantastique. Il a une
confiance en lui incroyable. Il
crée toujours quelque chose
de spécial. Nous sommes si
fiers de l’avoir. Il nous aide
toujours. J’espère le faire pro-
gresser encore. » Un message
bien clair à Riyad Mahrez,
celui de rester sur cette lan-
cée pour essayer d’atteindre
l’objectif que tous les Citi-
zens que ce se soit suppor-
ters ou dirigeants y rêvent, à
savoir brandir la coupe aux
grandes oreilles. 

H.R. 

NAÏDJI NON
CONSERVÉ PAR 

GIL VICENTE
L'ancien atta-

quant internatio-
nal Zakaria Naidji
ne poursuivra pas
l’aventure avec Gil

Vicente selon le
journal Abola, lui
qui été prêté pour

une durée d’une
saison avec option

d'achat. Le meil-
leur buteur de la

Ligue 1 algé-
rienne, la saison

dernière, va reve-
nir sans aucun

doute à son club
formateur, le Pa-

radou AC sauf s’il
y aura entre temps

des propositions
venant d’Europe.

L'attaquant âgé de
25 ans n'a pas

convaincu les diri-
geants de Gil Vi-
cente, lui qui n'a

marqué qu'un seul
but et offert trois

passes décisives en
23 apparitions

avec le club, toutes
compétitions

confondues, mais
seulement 5 titu-

larisations en
champion-

nat.

MANDI-BÉTIS, ÇA
BLOQUE TOUJOURS

Alors que le contrat liant
le défenseur algérien Aïssa
Mandi au Bétis Séville pren-
dra fin la saison prochaine,
la presse espagnole évoque la
reprise des pourparlers entre
les deux parties depuis
quelques semaines, afin que
le joueur prolonge son
contrat au club. Valeur im-
portante dans l’échiquier du
club andalou, Aïssa Mandi
pourrait partir gratuitement
la saison prochaine et c’est
pour cette raison que les res-
ponsables s’activent à lui
faire prolonger son contrat.
Mais selon des informations
en notre possession, les dis-
cussions bloquent toujours,
à cause du même volet, le sa-
laire annuel que doit accor-
der le club à l’ancien
défenseur polyvalent du
stade de Reims. En effet, la
proposition faite par les diri-
geants andalous est en deçà
des espérances du champion
d’Afrique qui intéressait,
rappelons-le, plusieurs for-
mations anglaises et ita-
liennes avant le début de la
pandémie de coronavirus.
On avait même parlé de l’in-
térêt du FC Barcelone. En
outre, même l’augmentation
de salaire ne sera pas consé-
quente en raison de la crise
financière qui a frappé la
plupart des clubs en Europe
et notamment Espagne à
cause de la pandémie du co-
ronavirus. 

H.R.

FARÈS non concerné par 
le déplacement à Genoa…

L ’ a r r i è r e
gauche algérien
de SPAL, Moha-
med Farès,
n’était pas
concerné hier
par le déplace-
ment de son
équipe à Genoa

pour affronter l’équipe locale, en
marge de la 32e journée de la Serie
A. Le joueur était suspendu et, du
coup, il est resté à la maison. 

…GHEZZAL retenu pour
celui à Vérone 

L’ancien international algérien,
Rachid Ghez-
zal, a fait partie
du groupe
convoqué par
l’entraineur de
la Fiorentina,
Beppe Lachini,
pour la rencon-
tre d’hier soir
face au Hellas
Vérone pour le compte de la 32e
journée de Serie A. L’ancien milieu
de terrain offensif de l’Olympique
Lyonnais s’est remis de sa forte ec-
chymose après le dernier match
face à Cagliari. Une bonne nouvelle
pour Rachid Ghezzal qui est en
train de récolter les minutes de jeu à
chaque rencontre de la Fiorentina
depuis la reprise de la compétition.
Une bonne chose pour le
joueur afin qu’il
puisse trouver
un club pre-
n e u r
lors qu’on
sait qu’il y
a de
f o r t e s
chances à
ce qu’il ne
soit pas
r e t e n u
dans l’effec-
tif de la Viola,
la saison pro-
chaine. 

LES STAGES DE CAF A ET CAF B 
VONT BIENTÔT REPRENDRE

La Fédération algérienne de football a indiqué que
les stages d’entraîneur pour obtenir la licence CAF A
et B vont reprendre très prochainement. Des stages
que beaucoup d’anciens internationaux qui sont
toujours en exercice attendent avec impatience. A
travers un communiqué de presse, la fédération a
donné quelques précisions : « La Direction technique
nationale (DTN) de la Fédération algérienne de foot-
ball, en collaboration avec la CAF, vont organiser des
stages de formation pour l’obtention de la licence CAF
A et de la licence CAF B d’entraîneurs de football
pour la saison 2020-2021. Les sessions de formation
comprendront 25 stagiaires maximum pour la licence
A CAF et 30 maximum pour la licence B CAF, et ce,
conformément aux directives de la CAF ‘’Convention
Coaching’’. » La DTN a accordé aux entraîneurs
jusqu’au 10 Août pour envoyer leur dossier avec les
documents nécessaires, exigeant surtout une expé-
rience de trois ans durant les cinq dernières années,
comme premier critère de sélection. 

BRAHIMI 
candidat pour le

trophée de meilleur joueur
L’international algérien Yacine Bra-

himi est candidat pour le trophée de meil-
leur buteur du championnat qatari. Il est en

concurrence avec Akram Afif joueur d’Al
Sadd. L’ancien joueur de Porto qui totalise

11 buts depuis l’entame du championnat est
aussi en course pour le titre de meilleur

buteur, en concurrence avec deux au-
tres Algériens, Baghdad Bounedjah

et Sofiane Hanni. 

Le stade de San
Paulo de Napoli
abritait hier soir un
choc au sommet
entre le Napoli de
Gennaro Gattuso et
le Milan AC de Ste-
fano Pioli. Une ren-
contre pour le
compte de la 32e
journée et qui op-
pose aussi deux Al-
gériens. Faouzi
Ghoulam du côté du
Napoli et Ismaël
Bennacer côté mila-
nais. Cette rencontre
est importante pour
les deux clubs. Le
Napoli doit impéra-

tivement gagner afin
de rester en course
pour une place qualifi-
cative en Ligue des
champions, tandis que
le Milan AC doit aussi
enchaîner par un autre
succès pour rester
proche de l’AS Roma,
pour une place qualifi-
cative en Europa
League. Faouzi Ghou-
lam devrait commen-
cer la partie sur le banc
de touche, tandis que
Ismaël Bennacer sera
titularisé, lui qui est
une pièce maîtresse
dans l’échiquier des
Rouge et Noir. 

UN CHOC AU SOMMET ENTRE GHOULAM ET BENNACER
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Dans deux jours, la famille
footballistique nationale
sera définitivement fixée

sur l’avenir du championnat. Le
Bureau fédéral qui tiendra une
réunion après-demain tranchera
d’une manière définitive la ques-
tion de la reprise de la compéti-
tion, et ce, se basant sur la
situation sanitaire que vit notre
pays. Malheureusement et de-
puis quelques jours, les chiffres
de nombres de personnes at-
teintes du Covid-19 est en hausse
et les chances de reprendre
s’amenuisent, explique un méde-
cin spécialiste membre de la
commission locale de suivi de la
pandémie à Tizi Ouzou. Bref, les
dirigeants de plusieurs clubs sont
sur le terrain pour dénicher des
nouveaux joueurs mais à la JSK
on préfère attendre la décision
du BF. Selon des informations
recueillies auprès d’un dirigeant,
la direction ne compte pas opé-
rer un grand changement pour
l’année prochaine. La stabilité de
l’effectif reste la priorité, ajoute le
même dirigeant. Depuis
quelques semaines, plusieurs
noms de joueurs sont annoncés
dont des arrières droits, à l’image
de Radouani, ex-Canari qui se-
rait tenté de revivre une nouvelle
aventure avec la JSK. Mais selon
une source de la direction, le re-
crutement d’un arrière droit n’est
pas une priorité et que l’effectif
possède déjà un élément capable
de s’imposer. Il s’agit de la jeune

pépite Racim Mebarki qui a eu la
chance cette saison de jouer en
senior. Le coach Zelfani est très
satisfait de son rendement et
compte lui donner un peu plus
de responsabilité la saison pro-
chaine.   

Il est revenu après une
longue absence 

Ayant commencé la saison
comme titulaire en l’absence de
Belaïli qui a, pour rappel, fait l’ob-
jet d’une suspension de ses diri-
geants, le jeune Mebarki a séduit

tous les observateurs. Pour sa
première année en équipe pre-
mière, l’enfant de la cité des Cadis
de la ville de Tizi a honoré la
confiance de ses dirigeants. Il s’est
vite imposé dans l’échiquier de
l’ex-entraîneur. Il a été malheu-
reusement freiné dans son élan
suite à une blessure qui l’a éloigné
des terrains durant plusieurs se-
maines. Désormais, Mebarki est
totalement rétabli et a repris la
compétition juste avant la pandé-
mie. Il espère continuer sur la
lancée et reprendre sa place. 

L’entraineur l’a rassuré
juste avant l’arrêt du
championnat 

Le nouvel entraîneur kabyle
est arrivé peu avant la pandémie.
Malgré le fait qu’il ne soit pas en-
core autorisé à prendre sa place
sur le banc faute de qualification,
Zelfani a dirigé cinq matchs et
réalisé des résultats acceptables.
Sur le plan de l’effectif, Zelfani af-
firme qu’il a sous la main des élé-
ments intéressants mais surtout
des jeunes talents qu’il veut lan-
cer dès la saison prochaine. Pour
l’arrière droit Mebarki pour ne
citer que lui, Zelfani a eu à s’en-
tretenir avec son poulain juste
avant la pandémie pour le rassu-
rer qu’il aura toute sa confiance.
Zelfani sait qu’il peut compter
sur son joueur raison pour la-
quelle il n’insiste pas à recruter
un arrière droit cet été.  

L.A.

«JE RELÈVERAI
LE DÉFI»

Le jeune Mebarki regrette beaucoup sa
blessure au milieu de saison qui l’a empêché

de rester sur la lancée. Il affirme qu’il est dés-
ormais totalement rétabli et fera tout son pos-

sible pour s’imposer : « J’ai eu le privilège de
démarrer la saison dans l’équipe type de la JSK,

ce fut un moment spécial. J’ai malheureuse-
ment contracté une blessure qui m’a éloigné de
la compétition mais je n’ai pas baissé les bras.
J’ai été bien pris en charge et revenu à la com-

pétition avec l’objectif de reprendre ma place
dans l’équipe type. Je  remercie les dirigeants

qui m’ont fait confiance pour ma première
année avec les seniors et je tâcherai de relever

le défi. »

« Je n’ai pas interrompu le travail
depuis l’arrêt du championnat »

A la question de savoir comment il a géré la
période depuis l’arrêt du championnat, Me-

barki ajoute : « C’est un arrêt de la compétition
forcé suite à la pandémie du Covid-19. Nous

étions dans l’impossibilité de poursuivre vu la
menace de propagation du virus. Personnelle-

ment, je n’ai jamais arrêté les entraînements.
Actuellement, je poursuis toujours les entraîne-
ments en attendant les nouvelles sur la reprise
du championnat. J’espère qu’il n’y aura pas un

arrêt définitif car nous sommes toujours en
course pour le titre et nos chances sont toujours

intactes. »
L.A.

Après plus de trois mois d’arrêt du
championnat, l’entraîneur en chef
de la JSK,  Yamen Zelfani, qui était

bloqué en Algérie en raison de la ferme-
ture des frontières, a pu regagner son
pays. Zelfani, une fois sur le sol tunisien,
a été forcé au confinement sanitaire par
mesures préventives. Il devrait rejoindre
son domicile sous peu, a-t-on appris
d’une source sûre. Le coach de la JSK a eu
une discussion avec le président Mellal
avant son départ en Tunisie à propos de
l’effectif la saison prochaine. Il a claire-
ment expliqué sa politique et souhaite
préserver ses cadres pour l’année pro-
chaine en vue d’atteindre les objectifs du
club. A propos des joueurs en fin de
contrat, Zelfani a été, pour le moins clair,
notamment en ce qui concerne le capi-
taine Nabil Saadou. Il a expliqué qu’il sou-
haite convaincre son joueur de renouveler
son contrat. Selon des indiscrétions, Zel-
fani a même prévu de rencontrer son
joueur en Tunisie où il poursuit sa réédu-
cation, pour lui exprimer son souhait de
le garder la saison prochaine.

Des offres de partout, le joueur
n’a rien décidé pour l’instant 

Le capitaine et axial de la JSK Nabil Saa-
dou est en fin de contrat. Sa situation ad-
ministrative fait qu’il est convoité de
plusieurs clubs même de Tunisie plus

exactement. Mais jusqu’à l’heure qu’il est,
Saadou n’a pris aucune décision concer-
nant son avenir. Il attend son retour au
pays pour trancher. De son côté aussi, le
président Cherif Mellal n’a pas écarté la
possibilité de reconduire son capitaine
tout en soulignant qu’il préfère attendre la
fin de saison pour entamer les négocia-
tions. 

Le rendez-vous Saadou-Mellal
sera décisif

A l’heure qu’il est, la direction kabyle
n’a pas ouvert le dossier du recrutement
estival d’autant plus que le flou persiste à
propos de l’avenir du championnat. Les
dirigeants seront fixés dans 48 heures, à
l’issue de la prochaine réunie que tiendra
le Bureau fédéral. Néanmoins, un diri-
geant nous explique que pour le profil de
l’axial, tout dépendra de l’avenir de Saa-
dou. Si la direction et le joueur trouvent
un accord pour renouveler le contrat, la
venue d’un axial la saison prochaine ne
constituera pas une priorité, dans le cas
contraire, on croit savoir que plusieurs
pistes sont déjà sur le bureau de la direc-
tion, la cellule chargée du recrutement a
prévu de faire le point au moment oppor-
tun. En d’autres termes, le prochain ren-
dez-vous Mellal-Saadou après
réouverture des frontières sera décisif.

L.A.

Opération de régularisation 

LES JOUEURS 
SOULAGÉS PAR 
LES ASSURANCES
DE LA DIRECTION

Chose promise, chose due, la
régularisation des joueurs
prend effet à partir de cette se-
maine. La direction kabyle
commence à voir le bout du
tunnel suite aux difficultés fi-
nancières auxquelles elle est
confrontées, notamment depuis
l’arrêt du championnat. Ayant
vu ses caisses renflouées cette
semaine, la direction a entamé,
aussitôt, l’opération de régulari-
sation de ses joueurs. Après de
longs mois d’attente, les joueurs
de la JSK pourront récupérer
cette semaine une partie de leur
dû. Selon une source de la di-
rection, cette dernière aurait
déposé, hier, ou au plus tard ce
matin, les virements à la banque
et les joueurs pourront empo-
cher leurs salaires dans les pro-
chaines heures. La
régularisation des joueurs et
des membres du staff tech-
niques et autres membres de
l’encadrement constitue la plus
grande priorité des dirigeants
en cette période très difficile.
Mellal a même tenu de rassurer,
en marge de la dernière confé-
rence de presse qu’il a animée
au siège du club, qu’il compte
assainir toute la situation avant
le mois prochain. 

IL A PRÉVU DE LE RENCONTRER EN TUNISIE

LE COACH VEUT CONVAINCRE 
SAADOU DE REMPILER 

MELLAL :  « NOUS AVONS DES
JEUNES SUR LESQUELS ON PEUT

COMPTER »
Interrogé sur la feuille de route arrêtée en matière

de recrutement estival, le président Cherif Mellal a été
pour le moins clair et a révélé que la direction refuse la

surenchère sur le dos du club et que pour l’instant
aucun nouveau joueur n’a été contacté pour porter le

maillot de la JSK la saison prochaine. Il met fin à la po-
lémique et précise que son équipe possède des jeunes
qui n’ont rien à envier à tous ces noms annoncés au
quotidien : « Je ne vois pas pourquoi nous précipiter
sur le recrutement estival alors qu’on ne sait rien de

l’avenir du championnat. Il serait plus juste d’attendre
les dernières décisions du BF pour pouvoir entamer nos

préparatifs pour le nouvel exercice. Pour être encore
plus clair, je vous assure que nous faisons confiance

aux jeunes et nous leur donnerons la priorité »

LE RECRUTEMENT D’UN ARRIÈRE DROIT N’EST PAS UNE PRIORITÉ

MEBARKI A LA CONFIANCE DE ZELFANI
ET COMPTE S’IMPOSER 
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F ace à la lenteur au niveau de la pro-
cédure, Tahar Belkhiri, le porte-
parole du club, est intervenu dans

les médias pour critiquer Sonatrach. Re-
prochant à la firme de ne pas faire le né-
cessaire pour permettre à la direction de
gérer le club, les propos de Belkhiri n’ont
pas été du goût des responsables de la so-
ciété des hydrocarbures. Aussi, Nacer
Almas a été convoqué hier matin en ur-
gence par les responsables de Sonatrach
pour lui demander des explications à ce
sujet. Une information réfutée par le pré-
sident mouloudéen mais confirmée par
Anouar Bachta.     
Les salaires des joueurs et les
réserves concernant le bilan
financier évoqués   

Après la mise au point, Nacer Almas a
évoqué avec sa hiérarchie les revendica-
tions des joueurs qui réclament leur argent,
faute de quoi ils pourraient recourir à la
CRL. L’autre sujet concerne les réserves
émises à propos du bilan financier 2019

qu’il va falloir régler rapidement, comme
l’avaient exigé les actionnaires du club.    
Le centre de formation de Zéralda
au centre des discussions

L’autre sujet qui fait jaser concerne le
centre de formation qui sera situé à Zé-
ralda. Les dirigeants du Mouloudia ont
tout mis en place en sollicitant les ins-
tances concernées afin d’obtenir le feu vert
pour entamer les travaux. L’inauguration
devait se faire le jour de la fête de l’Indé-
pendance, le 5-Juillet dernier, une date
symbole. Mais face à l’intervention de cer-
tains agitateurs et des perturbateurs, le
projet n’a pas encore décollé. C’est aussi
pour cela que le président Almas
veut tout mettre en œuvre afin
que ce projet puisse prendre
forme rapidement afin que
la réception du centre
coïncide avec le cente-
naire du club.  

T. Che 

Sonatrach débloque les
précieux 20 milliards pour
régulariser les troupes 

Face à cette pression exercée par
les joueurs qui réclament leur ar-
gent, la direction mouloudéenne
était dans une situation très embar-
rassante. Malgré les multiples ten-
tatives de Nacer Almas de
débloquer une enveloppe qui lui
permettrait de gérer les affaires cou-
rantes du club, il a fallu attendre
quelques mois avant que l’argent ne
soit réceptionné. Nous avons appris
que les 20 milliards de centimes ont
été débloqués hier, au plus grand
soulagement de Nacer Almas qui
pourra tenir ses engagements alors
que tous les joueurs l’attendaient au
tournant. 

Demain la ruée vers l’or pour
les Mouloudéens  

Attendant avec impatience de
toucher leur argent, il est évident
que les gars de Bab El Oued vont se
ruer vers la banque afin de consta-
ter s’il y a eu le virement en ques-
tion promis par le président
mouloudéen.      

 T. Che 

SONATRACH CONVOQUE
ALMAS POUR LUI DEMANDER

DES EXPLICATIONS

Dans le but de régler les réserves
émises par les actionnaires et par le
commissaire aux comptes à propos
du bilan financier 2019, la direction
mouloudéenne s’active pour trouver
des solutions à même de sortir de
l’impasse. Aussi, nous avons appris
que la direction mouloudéenne vient
de solliciter celle de Sétif par écrit
pour obtenir les documents néces-
saires concernant le transfert de Mi-
loud Rebiai qui était au centre d’une
grosse polémique. Les responsables

de l’Entente se sont montrés très
coopératifs en envoyant les docu-
ments en question qui seront mis
dans le bilan financier. Progressive-
ment, les membres du CA veulent
régulariser toutes les incohérences
constatées dans le manifeste qui cris-
tallise toutes les tensions.     
Arab (pdt CA ESS) : «Nous
avons remis des documents
au MCA à propos du transfert
de Rebiai» 

Le président du CA de l’ESS, Arab,

confirme que son homologue
mouloudéen l’a sollicité dans l’af-
faire Rebiai. «Nous avons été sol-
licités par nos amis du
Mouloudia pour leur remettre
des documents concernant le
transfert de Miloud Rebiai. Il
n’y a aucun souci, on a répondu
favorablement à la demande de
nos amis du Mouloudia d’Alger»,
dira le boss sétifien.  

T. Che 

LE MOULOUDIA SOLLICITE L’ESS POUR OBTENIR
DES DOCUMENTS À PROPOS DE REBIAI 

L’enfant de Boussaâda, Belgacem Bra-
himi, réaffirme son envie de poursui-
vre le championnat. Le latéral gauche
reconnaît dans cet entretien qu’il était
logique de baisser les salaires qui res-
tent illégitimes durant cette crise sa-
nitaire.

Contrairement à vos camarades, on sait que
vous n’avez pas quitté une seule fois votre
ville natale, Boussaâda en l’occurrence ?
Je n’aime pas quitter la ville natale. J’aime res-

ter chez moi avec ma famille. Et avec cette crise
sanitaire, il est évident que je ne sors pas de chez
moi. La situation sanitaire se dégrade dans notre
pays et il faut redoubler de vigilance pour éviter
le pire. 
Est-ce que vous disputez des matches de
football dans votre quartier comme le font
d’autres joueurs de l’élite ?
Je sais que mes camarades jouent très souvent.

Personnellement, je n’ai pas joué un seul match
depuis le début de la crise. Je préfère me concen-
trer sur les entrainements. Je suis de nature très
prudent. Je veux éviter de me blesser ou de rece-
voir un coup involontaire durant une rencontre
de quartier. Je joue au Mouloudia et je ne dois
prendre aucun risque.   
Nous avons appris que vous avez un prépa-
rateur physique…
Effectivement, j’ai un préparateur physique qui

s’occupe de moi. Il me suit avec minutie. Je m’en-
traine chaque jour à partir de 20h30 à cause de la
chaleur étouffante. N’était le climat, je me serais
même entraîné deux fois par jour. Et je peux
vous dire que j’affiche un poids de 63 kg alors
qu’habituellement, mon poids est de 67 Kg. C’est
dire que je suis soumis à régime très strict pour
être au top physiquement lors de la reprise de la
compétition. 
Vous êtes donc pour que le championnat re-
prenne ses droits comme le prône le prési-
dent de la FAF, Kheirredine Zetchi ?
J’approuve totalement la décision

du président de la FAF, M. Zetchi,
qui milite pour que le champion-
nat se joue jusqu’à la fin. Person-
nellement, je veux rejouer. Le
football me manque beaucoup.
Sincèrement, j’espère que le BF dé-
cidera ce mercredi de reprendre le
championnat, même si cela doit se
faire dans un mois ou deux. Le plus impor-
tant, c’est que le titre doit se gagner sur le terrain.      
Même si vous êtes encore sous contrat, on
sait que vous avez eu avant quelques propo-
sitions d’un club tunisien. Est-ce qu’il y a du
nouveau ?
Ecoutez, c’est vrai que j’ai eu quelques sollici-

tations de l’étranger. Mais je n’ai jamais pris en
considération tout cela car je suis bien au Mou-
loudia. J’ai un contrat que je compte honorer

jusqu’au bout. Pour le reste, je n’y prête nulle-
ment attention.   
On sait aussi que vous avez signé dernière-
ment le protocole pour baisser votre salaire
sans la moindre hésitation ? 
Je vais vous dire une chose. Personnellement,

j’étais pour la baisse des salaires car lorsqu’on ne
joue pas, on ne peut pas prétendre à être payé.
Du moment qu’on est chez nous et qu’on ne
joue pas et qu’on ne s’entraîne pas avec le
groupe. Cela coule de source qu’on baisse notre
salaire. 

Toujours à propos des salaires, la direc-
tion vient de s’engager à payer tout le
monde dans les prochaines heures.
Une situation qui doit rassurer tout
le monde…  

Je n’ai jamais été inquiet pour mon ar-
gent. Je sais que la direction payera tout le

monde jusqu’au dernier centime. Il y avait
un problème d’argent mais la direction s’est

engagée à verser deux salaires qu’on pourra
toucher ce mardi. Personnellement, je ne m’in-
quiète pas. Et puis, je ne peux pas me rendre à
Alger pour retirer mon argent. Le plus impor-
tant, c’est que tout rentre dans l’ordre et que le
championnat puisse reprendre ses droits ra-
pidement car la compétition me
manque cruellement. 

Entretien réalisé 
par T. Che 

Rahmani reporte
la signature de son

contrat
Les supporters du Mouloudia suivent

avec grand intérêt l’évolution du dossier Rah-
mani qui devait signer la semaine dernière un

contrat de trois ans avec les Vert et Rouge. Seule-
ment, le décès de l’oncle d’Aymen a contraint son
père à se rendre à M’Sila pour assister aux funé-
railles. Mais après avoir instauré une interdiction
pour les déplacements inter-wilayas, le père d’Ay-

men est contraint de prolonger son séjour
dans sa ville natale. Une situation qui

impose le report de la signature du
contrat du jeune attaquant à la
semaine prochaine, au grand

dam des Chnaoua.    

Sailaa
gagne un

tournoi de quartier
comme entraineur  

Le défenseur central du Mou-
loudia, Abdelhak Sailaa, a troqué
son maillot de joueur pour celui

d’entraîneur. Drivant dans son quar-
tier à Rouiba, une jeune équipe,
Sailaa a remporté le tournoi avec

brio. Un succès qui a fait bien
évidemment le buzz sur la

Toile.    

BRAHIMI : «PAS INQUIET POUR MON ARGENT»

«BAISSER
MON SALAIRE
EST LOGIQUE
DU MOMENT
QUE JE SUIS À
L’ARRÊT»   
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BACHTA : «ON N’A AUCUN SOUCI
AVEC ALMAS OU LAZIZI»

F ace aux rumeurs et aux
bruits de couloir qui nuisent
au club, Anouar Bachta n’hé-

site pas à intervenir pour mettre un
coup d’éclairage sur l’actualité qui
retient l’attention de tous les amou-
reux du Mouloudia. La première
question concerne la convocation
de Nacer Almas par la Sonatrach.
L’ancienne gloire du Doyen dira : «
Suite à l’intervention de Tahar Bel-
khiri, le porte-parole du club dans les
journaux où il évoque la lenteur des
procédures pour le déblocage du bud-
get, Almas a été convoqué par la So-
natrach pour lui demander des
explications en sa qualité de prési-
dent du conseil. »Face aux rumeurs
faisant état d’une cassure au niveau
du CA avec Belkhiri et Bachta qui
reprochent à Almas et Lazizi d’agir
en tandem loin de toutes concerta-
tions, notre interlocuteur ajoute : «
Je peux vous dire que ce ne sont que
des rumeurs. On n’a aucun souci
avec Almas ou Lazizi. Le président
se charge des affaires courantes et il
ne va pas s’amuser à nous convoquer
à chaque fois. Il y a seulement une
lenteur dans la mise en place du
nouvel organigramme qui doit ren-
trer en  vigueur. »     
« Il était aussi question de
débloquer les 20 milliards
pour régler les dettes du
club » 

L’autre sujet qui a été évoqué par
Bachta concerne le déblocage du
budget qui se fait désirer : « Il faut

savoir que sans l’argent qui est le nerf
de la guerre on ne peut fonctionner.
Il était aussi question de débloquer
les 20 milliards de centimes pour ré-
gler les dettes du club. Il y a les sa-
laires des joueurs qui viennent de
signer le protocole pour baisser leurs
mensualités. Il faut aussi s’occuper
du recrutement et cela exige une cer-
taine enveloppe. »
« On attend le feu vert des
autorités pour entamer les
travaux du centre de Zéralda
»

Un autre sujet tient à cœur

Bachta et les autres membres du
conseil. Il s’agit du centre de forma-
tion de Zéralda dont les travaux tar-
dent à débuter : « On veut régler le
problème du centre de formation de
Zéralda dont les travaux d’inaugu-
rations devaient se faire le 5 juillet
mais cela n’a pas pu se faire. Il y a des
problèmes administratifs après avoir
sollicité le wali et le MJS. Il y a des
soucis au niveau du domaine car on
doit leur remettre une demande
écrite. Il y a un budget qui a été al-
loué à cet effet et on veut que ce cen-
tre s’achève avec le centenaire du

club. On attend donc le feu vert des
autorités pour entamer ce projet qui
nous tient très à cœur. »  
« Je suis contre cette
pratique de donner une
avance aux recrues »  

Le fait que les nouvelles recrues
réclament une avance sur salaire
n’est pas pour réjouir Bachta qui
s’oppose à cette pratique qui doit
cesser : « Personnellement, je suis
contre cette pratique de donner une
avance aux recrues. On ne peut pas
s’amuser à donner de l’argent à une
nouvelle recrue alors qu’on ne sait
pas si elle va être performante ou si
elle parviendra à s’imposer en ré-
pondant à toutes les attentes. Cette
pratique ne doit plus exister. » 
« Il n’y a aucun changement
de prévu au niveau de la
direction » 

Dans cette quête d’informations,
on voulait savoir s’il y aurait des
changements au niveau de la direc-
tion qui seront programmés. Rapi-
dement, Bachta a balayé ces rumeurs
d’un revers de la main : « Il n’y a
aucun changement de prévu au ni-
veau de la direction. Tout ce qui se dit
n’est que rumeurs. Bien évidemment,
personne ne s’éternise à un poste. Mais
une chose est sûre, on fait notre travail
avec professionnalisme et je pense que
jusqu’à présent, on a su se montrer à
la hauteur. On veut marquer notre
passage au club d’un sceau indélébile.
On ne veut pas se contenter de faire
passage furtif seulement. »   

« On ne peut pas parler des
libérés et des recrues alors
qu’on ne connait pas l’issue
de la L1 » 

« On ne peut pas parler des
joueurs libérés et du recrutement
alors qu’on ne connait pas encore
l’issue du championnat. Tout sera
plus clair lorsqu’on aura une ré-
ponse définitive des instances
concernant la poursuite ou l’arrêt de
la compétition. » 
« Le directeur sportif aura
surtout pour mission
d’encadrer les jeunes » 

« Dans l’organigramme du club, il
y a la désignation d’un directeur
sportif qui aura surtout pour mission
d’encadrer les jeunes. On sait que
l’équipe professionnelle a un entrai-
neur en chef. Alors le directeur spor-
tif doit chapeauter surtout la
formation de nos jeunes talents », a
conclu Bachta. 

Entretien réalisé 
par R.B. 

L a Chambre de résolution et des
litiges de la FIFA a rendu son
verdict samedi dernier dans

l’affaire qui opposait l’international
mauritanien Mohamed Yaly Dellah à
son ancien club, le NAHD. Après
deux mois, l’instance internationale a
rejeté la demande de réparation fi-

nancière introduite par le milieu
mauritanien qui n’a finalement pas eu
gain de cause. Après avoir analysé et
pris en considération l’ensemble des
circonstances de l’affaire ainsi que les
pièces justificatives des deux parties,
la CRL de la FIFA a conclu que l’ac-
tion entreprise par Yaly à l’encontre

du NAHD n’est pas fondée et ne mé-
rite pas réparation. Le club hussein-
déen n’avait pas enfreint les
règlements généraux puisque le
joueur devait être remboursé par la
CNAS lors de sa période de convales-
cence. 
Le NAHD ne sera pas
sanctionné

La Chambre de résolution et des li-
tiges de la FIFA a en outre approuvé
les principes et arguments avancés
par la direction du NAHD dans le
traitement de l’appel de Yaly. Ce der-
nier réclamait la somme de 2.670 mil-
liards de centimes, soit près de
200.000 euros, et insistait à introduire
un appel au niveau de la haute ins-
tance internationale pour faire valoir
ses droits. Le Nasria estime que le
joueur, étant blessé, aura le droit de
toucher son dû auprès des assurances
sociales  et ce n’est pas le club qui le
payera. En conséquence, le club ne
payera aucune amende puisque la de-
mande de Yaly a été officiellement re-
jetée.
On peut désormais respirer !

Il faut dire que le NAHD a été bel et
bien réhabilité par la Chambre de ré-
solution et des litiges de la FIFA sur-
tout que l’international mauritanien
n’a pas honoré son contrat. Lors de
son passage à Hussein Dey en prove-
nance de Tadjenanet, Yaly n’a fait que

de rares apparitions à cause de ses
blessures répétitives. De retour de
convalescence, le joueur n’a disputé
que quelques matchs avant de rentrer
chez lui en Mauritanie. Le verdict a
soulagé les Husseindéens surtout en
cette phase de vaches maigres. Un
souci de moins pour la direction
d’Ould Zemerli en quête de nouvelles
ressources financières pour apaiser la
pression née de la crise financière qui
secoue le Nasria depuis l’intersaison.
La FAF ne payera aucune
dette du Nasria

Désormais, c’est officiel ! La FAF,
qui s’est engagée à payer les dettes des
clubs algériens vis-à-vis la FIFA,
n’aura pas à le faire pour le NAHD. En
effet, le Bureau fédéral, qui a décidé
d’apporter une nouvelle fois son aide
aux clubs algériens, dans le cadre de
leurs situations contentieuses vis-à-
vis de la FIFA, peut désormais rayer
le dossier de l’international maurita-
nien Mohamed Yaly Dellah. Ainsi, la
direction husseindéenne n’aura aucun
engagement à signer avec la FAF et
bénéficiera ainsi de ses indemnités de
participation en Coupe d’Afrique et
de sa quote-part des droits TV. Le
club peut espérer renflouer ses caisses
au cas où aucune affaire ou litige ne
se produise notamment le recours des
joueurs vers la CRL. 

Youcef M.

A QUAND LES
NÉGOCIATIONS
AVEC LES CADRES ?

Les supporters husseindéens atten-
dent beaucoup de la prochaine réu-
nion du Bureau fédéral prévue le 15
juillet prochain pour voir très clair.
Une décision ferme qui scellera l’ave-
nir de l’actuel exercice permettra au
club de passer au recrutement. Afin
de préparer la saison prochaine, les
dirigeants du NAHD devraient
d’abord convaincre les anciens
joueurs auxquels il reste encore une
saison à honorer, afin de renouveler
leur bail. D’ailleurs, nous avons appris
d’une source proche du club que cer-
tains hommes de confiance d’Ould
Zemerli comptent entamer une série
de discussions avec les cadres de
l’équipe à partir de cette semaine. Ils
comptent d’abord rencontrer les
joueurs qui sont sollicités et semblent
bien partants. Par la suite, ce sera au
tour des jeunes de prolonger leur
aventure au Nasria.
Les libérés en ballottage 

Alors que l’opération recrutement
n’est pas encore officiellement lancée,
il en est de même pour celle qui
consiste à libérer des joueurs. En effet,
les dirigeants du NAHD temporisent
toujours à rendre publique la liste des
éléments qui devront aller chercher
un autre club employeur. Pour le mo-
ment, aucun joueur n’est cité dans la
fameuse liste noire, ce qui tracasse
certains éléments qui sont en ballot-
tage. Ce qui est sûr, c’est que quelques
éléments sont déjà connus et ne pour-
ront, en aucun cas, échapper à la cen-
sure. 

Youcef M.

SA DEMANDE DE RÉPARATION FINANCIÈRE A ÉTÉ REJETÉE

YALY DÉBOUTÉ PAR LA FIFA

BOURAYOU
PRESSENTI AU
POSTE DE DTS 

Alors qu’on spécule beaucoup
ces derniers temps sur le nom de
celui qui succédera à Mohamed
Mekhazni, le nom de Abdelatif

Bourayou a été évoqué pour
être le responsable des

jeunes.    
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KORICHI : «LE CRB DOIT ÊTRE
DÉCLARÉ CHAMPION»

Le directeur du pôle compétitif
du CR Belouizdad, Toufik
Korichi, a animé hier une

conférence de presse où il a abordé
quelques points importants liés à la
situation actuelle, entre autres l’ave-
nir du championnat. Cette confé-
rence de presse intervient juste
avant l’importante réunion que
tiendra le bureau fédéral ce mer-
credi au siège de la FAF où il sera
question justement du sort de
l’exercice 2019/2020. C’est comme si
le CR Belouizdad, à travers son ma-
nager général, a voulu rappeler aux
membres du Bureau fédéral qu’il
n’accepterait pas une saison
blanche, en cas d’arrêt définitif du
championnat.

«Nous n’accepterons pas
que tout ce que nous avons
investi humainement et
financièrement vole en
éclats»

Toufik Korichi est entré directe-
ment dans le vif du sujet. «L’on s’at-
tend à ce que le Bureau fédéral
annonce la fin du championnat et de
toute la saison, car il est clair au-
jourd’hui qu’il n’est plus possible de
reprendre la compétition. Le prési-
dent de la fédération et les membres
du BF s’en seraient certainement ren-
dus compte», a-t-il déclaré, avant
d’aborder le point sensible qui a fait
polémique depuis plusieurs se-
maines, celui du titre du champion.
Nous avons indiqué hier que le plus
grand problème n’était pas de savoir
si le championnat allait être arrêté
ou non, mais de savoir si le CRB al-
lait être désigné champion en titre
en cas d’arrêt de l’exercice en cours,
sachant que Kheireddine Zetchi
avait clairement déclaré qu’on ne
peut pas désigner un champion tant
que le championnat n’est pas allé à

son terme. A ce sujet, Toufik Kori-
chi rappelle : «Je sais qu’il n’y a au-
cune loi qui dit qu’en cas d’arrêt du
championnat, le titre est octroyé au
leader, mais il n’y a aucune loi non
plus qui dit qu’on ne doit pas lui dé-
cerner le titre. Ce serait une grande
injustice si le CRB n’est pas déclaré
champion, le club a fait beaucoup de
sacrifices à tous les niveaux, la direc-
tion a tout mis en œuvre et a beau-
coup investi pour réaliser cet objectif,
et sur le plan financier, et sur le plan
humain, sans oublier les efforts four-
nis par les joueurs sur le terrain. On
n’acceptera pas que tout cela vole en
éclats sur une simple décision du BF.
Nous comprenons les autres clubs
qui estiment qu’ils sont en mesure
d’aller chercher le titre si le cham-
pionnat reprend, mais aujourd’hui,
il y a une réalité qu’on doit regarder
en face, le championnat doit s’arrêter
et le CRB sera le seul plus grand per-
dant s’il est privé du titre alors qu’il
est leader et qu’il le mérite ample-
ment.»

«Zetchi n’avait pas à faire
part de son avis en public,
nous craignons que cela
puisse influer le vote des
autres membres du BF»

Korichi a tenu à
revenir sur la ré-
cente intervention
du président de la
FAF sur les ondes
de la radio Chaîne
II où Kheïreddine
Zetchi a déclaré
encore une fois
que si la décision
lui revenait, «il n’y aura pas de
champion», estimant qu’une telle
déclaration risque d’influer sur la
décision des autres membres du
Bureau fédéral. «Il y a quelques

jours, le président de la fédération,
en intervenant sur la radio Chaîne
II, a donné son avis là-dessus en dé-
clarant que si ça ne tenait qu’à lui, il
ne donnerait le titre à aucune équipe
en soulignant que c’est un avis per-
sonnel. Il n’est pas normal qu’il fasse
part de son avis personnel sur une
question aussi importante qui doit
être débattue au niveau du BF, cela
risque d’influer sur les décisions des
uns et des autres. Il aurait dû garder
cela pour lui et ne le dire qu’après la
réunion du Bureau fédéral. Nous
craignons, en effet, que cette déclara-
tion puisse influer sur le vote des au-
tres membres et il doit assumer ses
responsabilités, car nous n’allons pas
nous taire», a-t-il indiqué.

«Nous allons recourir à
toutes les voies légales pour
défendre notre droit au
titre»

Toujours en ce qui concerne l’ar-
rêt du championnat, le manager gé-
néral du Chabab dira que son club
va employer tous les moyens ne sa
possessions pour défendre son droit.
«Si le championnat s’arrête, le CRB
doit être déclaré champion en titre,
nous n’acceptons aucune autre déci-
sion. Si tel ne sera pas le cas, sachez
que nous n’allons pas nous taire et que
nous allons recourir à toutes
les voies légales pour obtenir
gain de cause et obtenir ce
qui nous revient de droit. Le
Bureau fédéral n’a qu’à pren-
dre les décisions qu’il faut en
prenant en considération la
situation des uns et des au-
tres. J’avais déjà proposé
d’annuler la rétrogradation
en Ligue 2 et l’accession en
Ligue 1, mais pour le titre, il
n’y a rien à discuter, nous le
méritons», a-t-il rappelé.

«Nous nous sommes mis
d’accord avec quatre joueurs
et il ne reste que la
signature»

Toufik Korichi a abordé par la
suite un autre sujet, celui du recru-
tement, en indiquant que le CRB
prépare activement la nouvelle sai-
son et qu’il a déjà fait ses emplettes
pour renforcer son effectif, en pré-
vision des prochaines échéances,
mais qu’il craint en même temps
que l’ouverture du mercato estival
accuse du retard. «S’agissant du re-
crutement, je vous fais savoir que
nous avons négocié avec quatre
joueurs avec lesquels nous sommes
mis d’accord sur tout et qu’il ne reste
que la signature des contrats. Deux
d’entre eux sont des joueurs confir-
més et les deux autres représentent
un investissement à moyen et long
terme. Je peux vous dire que 70% des
joueurs que nous avons contactés
nous ont donné leur accord défini-
tif», révèle-t-il.

«Il y aura des joueurs
étrangers, mais le temps
joue contre nous»

Nous avons indiqué récemment
que le Chabab était sur plusieurs
pistes de joueurs étrangers évoluant
particulièrement en attaque. Le ma-
nager des Rouge et Blanc a
confirmé hier l’information : «C’est
vrai, nous sommes en contact per-
manent avec des joueurs étrangers,
des attaquants notamment. Nous
avons cinq noms pour deux postes.
Nous nous sommes mis d’accord avec
deux d’entre eux, tout a été réglé avec
eux et il ne reste que la finalisation.
Mais le temps joue contre nous dans
la mesure où le mercato n’est pas en-
core ouvert. Car ces joueurs intéres-
sent également d’autres clubs et on
craint que les joueurs en question
changent d’avis.»

«Benmenni restera 
au CABBA»

Concernant l’affaire Benmenni
qui a fait couler beaucoup d’encre
ces derniers temps, notre interlocu-
teur annonce que le joueur restera
finalement à Bordj. «Lorsque nous
avons fait signer Benmenni, nous
nous sommes bien renseignés sur son
cas et nous étions sûrs qu’il n’avait
pas de contrat à la ligue avec le
CABBA. Il s’est avéré aujourd’hui
que la direction du CABBA avait bel
et bien déposé son contrat à la ligue
et que celui-ci n’avait pas été enregis-
tré ni signalé sur son site officiel. Le
dossier est clos, Benmenni restera au

CABBA», dit-il.

«Le recrutement et les
joueurs à libérer, c’est
Dumas qui s’en occupe»

Toufik Korichi a précisé, toute-
fois, que sur ce plan, rien ne se fait
sans l’accord de Frank Duma.
«Nous avons fait une réunion de tra-
vail avec l’entraineur Frank Dumas
qui a fait le point sur l’effectif de
l’équipe, en précisant quels sont les
postes à renforcer et les profils de
joueurs qu’il veu. Nous lui avons fait
quelques propositions qui lui ont plu
et je peux vous dire qu’aucun joueur
ne signera au CRB sans son aval.
Pour l’effectif actuel, nous avons re-
nouvelé les contrats de la majorité
des joueurs, sauf ceux des éléments
qui seront libérés et ce, sur demande
de l’entraineur, mais avant de s’assu-
rer les services de nouveaux
joueurs», fait-il savoir.

«J’ai de bonnes relations
avec le coach et je ne
m’immisce pas dans ses
prérogatives»

La manager du Chabab a égale-
ment tenu à souligner que son tra-
vail n’interfère pas avec celui de
Frank Dumas : «Il faut savoir que je
suis un technicien et que je connais
parfaitement le football. Mais quand
je parle avec Frank Dumas, je
m’adresse à lui en tant que manager
du club et non en tant que techni-
cien. Il a un contrat avec les CRB,
avec des objectifs et c’est lui qui dé-
cide de tout ce qui est technique, je
n’ai pas à intervenir là-dedans, ni de
loin ni de près sauf s’il me le de-
mande. Sinon, chacun a son travail,
on travaille tous les deux dans l’inté-
rêt du club et on s’entend parfaite-
ment.» Enfin, Toufik Korichi a
voulu éclaircir une question qui
concerne sa relation avec Boualem
Charef, un sujet sur lequel certains
ont voulu polémiquer. «Je le répète
encore une fois, mes relations avec
Charef sont excellentes, je le connais
depuis des années, depuis qu’il est re-
venu d’Allemagne où il avait fait sa
formation. J’étais à l’USMA à
l’époque et il est venu pour apporter
un plus au club. Aujourd’hui, nous
sommes tous les deux au CRB et cha-
cun de nous fait le travail qu’on lui a
confié. Il s’occupe de la formation et
moi de l’équipe première. Si j’ai besoin
de lui, je n’hésiterai pas à le lui de-
mander et s’il a besoin de moi, il n’hé-
sitera pas à le faire également. Tout
ce qu’il y a, c’est que j’ai proposé au
président Charafeddine et à Frank
Dumas de me laisser m’occuper de
l’équipe réserve dans la mesure où elle
est liée étroitement à l’équipe pre-
mière, du moment qu’on a tout le
temps besoin des joueurs de la réserve
au niveau de l’équipe première que ce
soit pour les entrainements ou pour
les matchs officiels. Tous les deux
étaient favorables à cette idée, même
Boualem Charef n’y a vu aucun in-
convénient. Je le redis, tout le monde
a approuvé l’idée, y compris Charef»,
a-t-il terminé.

Farid A.
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D écidé à changer d’air cet
été, bien qu’il dispose en-
core d’un an de contrat

avec le MCO, le club phare de sa
ville natale, Boualem Masmoudi a
reçu plusieurs propositions. Consi-
déré comme l’un des meilleurs à
son poste sur le plan national, le dé-
fenseur central, qui a été l’une des
grandes satisfactions du côté des
Hamraoua cette saison, a vu plu-
sieurs formations locales mais aussi
étrangères lui faire les yeux doux
mais au moment où nous mettons
sous presse, il n’a pris aucune déci-
sion concernant sa future destina-
tion. Parmi ceux qui veulent s’offrir
ses services, nous pouvons citer
l’USMA. Contacté, le joueur révélé
à l’ASMO et passé par l’USMBA n’a
pas fermé la porte aux Usmistes et
même si son recrutement semble
compliqué à cause de la concur-
rence, ces derniers ne désespèrent
pas de l’avoir et continuent de s’ac-
tiver pour tenter de le convaincre et
clore rapidement ce dossier afin de
se tourner vers d’autres pistes. 
Le joueur privilégie
l’étranger, mais…

Boualem Masmoudi a clamé
haut et fort son envie de quitter son
club actuel pour relever un nou-
veau challenge lors des prochains
mois. Le joueur a même révélé dans
une interview accordée à El Heddaf
TV que son grand souhait serait de
rejoindre une équipe étrangère cet
été. Disposant de quelques touches
avec des équipes de l’Arabie Saou-
dite, le défenseur central a laissé,
toutefois, la porte ouverte à
l’USMA. Conscient qu’il peut en-
core progresser mais aussi jouer les
premiers rôles, il a assuré qu’il étu-

diera toutes les offres avant de tran-
cher. Pour obtenir sa lettre de libé-
ration, la direction algéroise ne
serait pas contre l’idée de céder cer-
tains éléments au MCO sous forme
de prêt et c’est tout le monde qui
pourrait ainsi tirer bénéfice d’une
telle transaction. Pour rappel, qua-
tre Franco-Algériens ont déjà re-
joint les champions de la saison
passée. En plus d’Oussama Abdel-
jelil dont l’arrivée a été confirmée,
Beneddine, Akkal et Soula lui au-
raient tous emboité le pas.
Benyahia dans le viseur ?

Si Boualem Masmoudi semble
être la priorité pour renforcer la
charnière centrale, Mohamed Be-
nyahia, lui, demeure une bonne
option. Même s’il nous a confié
juste après sa résiliation du
contrat qui le liait à l’ESS qu’il n’a
rien vu venir de la part des Us-
mistes, l’ancien joueur de Nîmes
a laissé la porte ouverte, n’hési-
tant pas à affirmer que l’idée de
vêtir à nouveau le maillot rouge et
noir est envisageable dans le cas
ou il y aurait un réel intérêt. Des
propos qui ne sont pas tombés
dans l’oreille d’un sourd puisque
les responsables du recrutement
ont coché son nom et un contact
aurait même été établi entre les
deux parties. Après un passage
peu convaincant du côté de Sétif,
l’ex-international, qui souhaite ré-
intégrer le groupe de Belmadi, est
également dans le viseur de plu-
sieurs clubs de Ligue 1 Mobilis.
Pas de Mouali et Khacef
chez les Rouge et Noir

Depuis qu’Anthar Yahia a été

nommé au poste de directeur
sportif, plusieurs noms ont été
cités comme étant dans son vi-
seur pour les recruter et of-
frir plus de choix aux
membres du prochain staff
technique. Des joueurs tels
que Mouali ou encore
Khacef ont été annoncés
comme de proba-
bles renforts, fi-
nalement aucun
d’entre eux ne re-
joindra le club usmiste cet été.
En effet, l’ancien capitaine a
préféré l’option des binatio-
naux et aurait même tout
conclu avec un arrière latéral
gauche qui serait Mehdi Be-
neddine. Formé au PAC et an-
noncé du côté de Saint-
Etienne, il ne prendra pas le
même chemin que Benguit ou
encore Benkhelifa. Même
chose pour l’ex-international
Espoirs prêté aux Girondins
de Bordeaux au mois de jan-
vier sans qu’il puisse pour au-
tant s’imposer. Après avoir
démenti toute ap-
proche avec les
Rouge et Noir, Kha-
cef, qui est toujours
sous contrat avec le
Nasria, a laissé enten-
dre que son vœu se-
rait de tenter une
nouvelle expérience en
France. 

Adel Cheraki

ON NE DÉSESPÈRE PAS
POUR MASMOUDI

Plusieurs joueurs quitteront le club
cet été alors que d’autres débarque-
ront du côté de Bologhine. Ayant as-
suré les services de quatre
binationaux, nous avons appris d’une
source digne de foi que les Rouge et
Noir ont ciblé un attaquant évoluant
en Ligue 2 Mobilis pour renforcer ce
compartiment. Mahdi Kadri, âgé de
25 ans, a défendu lors de cet exercice
2019/2020 les couleurs du MOB. Cet
ailier serait aussi suivi par d’autres
formations de Ligue 1 Mobilis mais
c’est à l’USMA qu’il veut évoluer.
Libre de tout engagement, il ne devra
pas prolonger et partir donc libre dès
qu’une décision finale sera prise par
les responsables de la FAF et la LFP
concernant la suite de la compétition.
À en croire une source proche de ce
dossier, Mahdi Kadri a même déjà eu
un entretien téléphonique avec An-
thar Yahia et que ce dernier lui a fait

part de son souhait de le voir rejoin-
dre la formation algéroise dès les pro-
chaines semaines. Pour l’instant, rien
n’a été fait, mais ce qui est certain, c’est
que tout sera clair après la réunion
des membres du Bureau fédéral, ce
mercredi, à Dély Ibrahim.
Dib proposé… 

De son côté, Brahim Dib aurait été
proposé au directeur sportif des
Rouge et Noir. Le joueur de l’AS Aïn
M’lila était déjà dans le viseur des Al-
gérois l’été passé. Mais c’est Billel Dziri
qui aurait souhaité l’avoir sous sa
coupe, lui qui l’avait entrainé au Nas-
ria. Finalement, le milieu de terrain
n’a pas pu le rejoindre et c’est ces der-
niers jours que son nom a été soufflé
encore une fois à la direction. L’ayant
vu à l’œuvre, le natif de Mulhouse n’a
pas rendu une réponse définitive à
son sujet mais tout se décidera avant
la fin du mois actuel. Rappelons que
l’ancien Nahdiste a réalisé un joli par-
cours et a été l’un des hommes en
forme de son équipe en compagnie de
Hadji, le gardien de but qui a été an-
noncé proche du club de Soustara
mais sans que rien ne soit fait jusqu’à
présent et c’est ce qui est logique du
moment où c’est toujours le flou total
concernant la reprise de la compéti-
tion officielle.

Adel C.

ALEXIS GUENDOUZ AURAIT SIGNÉ

A près Salim Akkal et Mazire
Soula, un autre nom d’un
joueur franco-algérien a

filtré hier et c’est de celui d’Alexis
Guendouz qu’il s’agit. Ce natif de
Saint-Etienne, âgé de 24 ans, a été
formé comme gardien de but au
sein du club phare de sa ville natale.
Disposant de la nationalité algé-
rienne également, il a souvent fait
partie du groupe professionnel sans
pour autant inquiéter Stephane
Ruffier, international et capitaine
des Verts. Très compétitif, celui qui
aura pour mission de remplacer
Zemmamouche ou le concurrencer
dans le cas où la donne changera et
que le natif de Mila finira par pro-
longer, Alexis Guendouz a joué

cette saison 25 matchs sur les 25
possibles en National et n’a raté
donc aucune minute. Il a encaissé
20 buts et serait désormais prêt à re-
lever un nouveau défi du côté de
Bologhine puisqu’après avoir été
approché par Anthar Yahia, les
deux hommes ont fini par trouver
un accord et un contrat aurait
même été signé dans la foulée.
D’après ce que nous avons pu ap-
prendre, l’annonce de son arrivée
sera faite au même moment que les
trois autres éléments que nous
avons cités un peu plus haut. Il est
nécessaire de noter que ce gardien
de but qui mesure 1m89 a déjà été
prêté, lui qui a défendu les cou-
leurs du FC Pau. 
Un autre gardien de
but devrait être
engagé

Même si le club
peut compter sur
Abdelmoumen
Sifour et Ismaïl
M a n s o u r i ,
puisque les
deux sont tou-
jours sous
contrat, la venue
d’un autre gar-
dien de but, en
plus du Franco-Al-
gérien Alexis Guen-
douz, n’est pas à écarter.
Une telle décision pour-
rait bien pousser l’un des

deux que nous venons de citer vers
la porte de sortie. Voulant recruter
Omar Hadji, ce dernier a même
confirmé l’intérêt des Algérois et
aurait affirmé qu’il est prêt à rejoin-
dre l’USMA cet été. N’ayant tou-
jours pas été fixé sur la suite de la
compétition officielle, ce n’est
qu’une fois qu’il saura si le cham-
pionnat reprendra ou pas qu’il dé-
voilera sa décision finale et nous
saurons donc s’il renforcera à son
tour ce compartiment. Ce qui est
certain par contre, c’est que les diri-
geants ne semblent pas près de clore
rapidement cette opération recrute-
ment. 

Adel C.

UN INTÉRÊT POUR
KADRI ?

Le SCO Angers
confirme le départ
d’Akkal et Soula

Alors que du côté de la direction, on n’a
toujours pas officialisé la venue de Salim

Akkal et Mazire Soula, la presse française a
confirmé les départs de ces deux éléments du SCO
Angers. Une page fan de ce club a même indiqué

que le milieu offensif de 20 ans et l’attaquant passé
par Le Havre prendront lors des prochaines se-

maines la direction d’Alger où ils continueront leur
carrière. Une carrière qui devra se poursuivre chez

les Rouge et Noir ou on mise beaucoup sur eux
pour jouer les premiers rôles et viser aussi le

plus haut possible sur la scène internatio-
nale dès que le club retrouvera la

Ligue des Champions ou la
Coupe de la CAF.  
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Après un retour en
forme lors de la phase
retour, Mahi Benhamou
a réussi à gagner une
place de titulaire dans
l’échiquier de Chérif El
Ouazzani. Le joueur au-
rait aimé que la saison
soit allée au bout pour
montrer de quoi il était
capable de faire.

Comment gérez-vous 
ces moments de 
confinement ?
Que voulez-vous que je

vous dise ? On est en train
de passer des moments dif-
ficiles sur le plan mental car
rester à l’arrêt pendant plus
de quatre mois n’est pas fa-
cile à gérer. En plus, on n’a
aucune idée sur la date de la
reprise, que ce soit du tra-
vail ou du championnat. On
n’arrive pas à mettre les
idées dans l’ordre dans nos
têtes. On ne sait pas si on
est en vacances ou au repos
forcé, on peut reprendre à
n’importe quel moment.
Que les gens se mettent à
notre place. 

Comment faites-vous
pour combler ce vide ?

Je mentirai si je vous di-
sais que je suis en train de
m’entraîner de manière ré-
gulière. Je le faisais bien au-
paravant. J’ai tenu le coup
un mois et peut-être plus.
Mais après le mois de Ra-
madhan, on a tous com-
mencé à baisser de régime.
C’était difficile avec le confi-
nement.

Que faites-vous mainte-
nant pour entretenir
votre forme ?
Comme n’importe quel

joueur, je suis en train de
prendre part à des matches
avec certains joueurs que je
connais bien. Je ne vais tout
de même pas rester quatre
mois sans taper dans le bal-
lon. Donc, je joue de ma-
nière occasionnelle.

Pensez-vous que cela sera
suffisant ?
C’est mieux que rien. Per-

sonne ne sait quand le
championnat va reprendre
ses droits. Les joueurs sont
livrés à eux-mêmes. Per-
sonne ne les rassure quant à
l’avenir.

Est-ce que vous prenez
vos précautions en sor-
tant de chez vous ?
Je ne sors pas souvent,

sauf pour aller jouer ou faire
des courses. D’habitude, je
ne suis pas le type de per-
sonne qui sort de chez lui
facilement. Je préfère rester
chez moi la plupart du
temps.

Revenons sur ce cham-
pionnat, vous avez réussi
à retrouver vos marques
lors des derniers matches.
Ne pensez-vous pas que
le Coronavirus a cassé
votre élan ?
C’est vrai car le cham-

pionnat s’est arrêté au mo-
ment où je me sentais au
top. J’ai repris confiance en
mes moyens en retrouvant
le chemin des filets. J’aurais
aimé continuer à jouer pour
marquer plus de buts. Mal-
heureusement, cet arrêt m’a
coupé dans mon élan. Que
voulez-vous que je fasse ?
C’est le destin.

On a appris que vos der-
nières prestations vous
ont valu quelques

contacts. Est-ce vrai ?
J’ai appris ces contacts à

travers la presse unique-
ment. Mais officiellement,
aucune équipe ne m’a
contacté. Je n’ai rien à ca-
cher.  Moi aussi, j’étais sur-
pris de constater que des
équipes sont intéressées par
mes services. De toutes les
façons, je suis sous contrat
avec le MCO.

Donc vous voulez bien
rester au Mouloudia ?
J’appartiens encore au

Mouloudia. Je ne peux pas
parler de mon avenir alors
que je suis sous contrat avec
l’équipe. Donc, il faut atten-
dre d’abord ce que vont
nous édifier les prochains
jours pour qu’on soit fixé. 

Etes-vous pour ou contre
ma saison blanche ?
Franchement, je n’ai au-

cune idée. Ma mission
consiste à faire mon boulot
sur le terrain. Les joueurs à
mon avis souhaitent repren-
dre leur football ni plus ni
moins.

Entretien réalisé par
Amine L. 

BENHAMOU : «JE N’AI EU AUCUN CONTACT»

Cor Aziz

C’est le flou total
qui entoure
l’avenir du

club et qui risque de
mettre en péril l’opéra-
tion recrutement que le
Mouloudia devra effec-
tuer dès la fin de la sai-
son en cours. Une
opération dont le coup
d’envoi sera certaine-
ment donné si jamais la
FAF annoncera ce mer-
credi la fin de la saison
2019-2020. Mais le hic
dans l’histoire est le fait
que le mandat de Ché-
rif El Ouazzani et ses
proches collaborateurs

va systématiquement
expirer. Sachant que
l’AG ne devra se tenir
pas avant le mois
d’Août, le club risque
d’accuser un sérieux re-
tard en matière de re-
crutement. Raison pour
laquelle, CEO sans se
poser trop de question a
commencé non seule-
ment à établir les
contacts préliminaires
avec les joueurs suscep-
tibles à renforcer les

rangs du Mouloudia
mais aussi faire signer
des pré-contrats.

CEO procédera 
à des essais

Bien qu’il ne soit pas
encore sûr de pouvoir
rester à la tête de la di-
rection la saison pro-
chaine car son sort
dépendra de la volonté
du futur patron du club
qui sera désigné au
terme de la prochaine
AG, Chérif El Ouazzani
a décidé quand même
d’aller au bout de ses
convictions. A la ques-
tion de savoir s’il va en-
gager tous les joueurs
qui ont signé un pré-
contrats, à l’image des
deux éléments de l’IST,
Imanioune et Barkat
ainsi que Boukhalifa de
Souguer et Benrezoug :
«Il y un nombre très im-
portant de joueurs qui
nous intéressent mais
cela ne veut pas dire
qu’on va tous les engager.
On verra leur réaction
au cours de la prépara-

tion, que ce soit sur l’en-
durance physique ou sur
le plan technique. C’est à
partir de ces tests qu’on
choisira ceux qui reste-
ront parmi nous», nous
dira Chérif El Ouazzani. 

Les précontrats
doivent 
convaincre

Il se trouve que le
Mouloudia garde un œil
sur une dizaine voire
douzaine de joueurs de
bas pallier. L’objectif
n’est pas de les recruter
tous à la fois. Chérif El
Ouazzani attend de
connaître son avenir à la
tête de l’équipe pre-
mière, avant d’établir
son programme de tra-
vail. En tous les cas, il
compte débuter très tôt
la préparation afin
d’avoir le temps néces-
saire de mettre les
joueurs en question à
l’essai et leur donner un
laps de temps suffisant
pour qu’ils montrent
leurs qualités. 

A. L.

DE RECRUTEMENT CET ÉTÉ ?

Apparemment, la di-
rection du Moulou-
dia et le milieu de

terrain Zakaria Mansouri
ne sont pas parvenus à
trouver un terrain d’entente
concernant la baisse de sa-
laire. Les négociations entre
le joueur du Paradou et le
directeur sportif, Baroudi
Bellelou se sont soldées par
des échecs. L’enfant de
Tlemcen a réclamé cinq
mensualités complètes, tout
en renonçant aux mensua-
lités de la période du Coro-
navirus, y compris le mois
de mars. Ce qui représente
une totalité de 900 millions
de centimes.

La direction propose
trois mois

La direction du Moulou-
dia d’Oran pense que le
joueur n’a fait aucun effort
financier puisqu’il compte
toucher la totalité de ses sa-
laires sans enlever le moin-
dre sou. Les dirigeants du
Mouloudia qui ne veulent
pas avoir d’autres affaires au
niveau de la CRL veulent
relancer une nouvelle fois le
joueur en lui proposant de
lui verser trois mensualités
et le convaincre à signer un
document où il sera men-
tionné qu’il ne doit plus
rien au club. 

Il attend un appel 
des dirigeants

En vacances depuis
quelques jours, le joueur af-
firme en train d’attendre
l’appel de la direction pour

négocier cette baisse de sa-
laire et clore une fois pour
de bon cette histoire. Man-
souri ne veut lui aussi pas
aller à la CRL lui qui n’a ja-
mais saisi cette commission
auparavant. Mais entre
temps, il refuse de baisser
de 50% ses salaires. La di-
rection devra être plus sou-
ple pour pouvoir
convaincre le joueur à ré-
durie le motant réclamé. 

Il ne veut plus jouer
en Algérie

Meilleur buteur de
l’équipe avec cinq réalisa-

tions, Zakaria Mansouri
est sur le point de quitter le
Mouloudia puisque son
contrat devra s’expirer à la
fin de l’exercice actuel. Le
joueur n’a en effet point l’in-
tention de renouveler au
Mouloudia d’Oran encore
moins dans un club algé-
rien. Voyant que ses anciens
partenaires au Paradou ont
la plupart d’entres eux réussi
à décrocher des contrats à
l’étranger, Mansouri se dit
très intéressés par une aven-
ture soit en Tunisie ou dans
les pays du Golfe. 

A. L.

ON PRIVILÉGIE
UNE SOLUTION 
À L’AMIABLE
AVEC LITIM

La direction du
Mouloudia a dé-
cidé de répondre à
la mise en de-
meure du gardien
de but, Oussama
Litim, afin de
trouver un terrain
d’entente avec lui
et par là même
éviter d’aller à la
CRL. Ainsi, on a
décidé d’appeler le
joueur afin de
trouver un mode
de paiement qui
arrange les deux
parties. L’ancien
portier de Tadje-
nanet, qui est sur
le départ puisqu’il

ne manque pas de
contacts, n’est pas
contre l’idée de
tirer au clair cette
affaire et focaliser
sa concentration
sur sa nouvelle
destination. Tou-
jours est t il qu’on
doit trouver une
solution à l’amia-
ble. 

QUEL PLAN 

MANSOURI EXIGE 
CINQ MOIS CASH
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C ontre toute attente, le pre-
mier responsable du staff
technique a décidé de

passer à la vitesse supérieure en ce
qui concerne l’effectif de la nou-
velle saison. Au moment où l’ave-
nir de la compétition n’est
toujours pas connu, le coach n’a
pas souhaité rester les bras croisé.
Il s’est appuyé sur le rapport de
Khouda et sa connaissance des
joueurs actuels du CSC pour éta-
blir une première liste des joueurs
libérés. En effet, Amrani a remit
cette semaine une liste compor-
tant 7 joueurs qui ne feront pas
partie de l’effectif pour la nouvelle
saison. Le coach semble avoir bien
réfléchie à la question avant d’an-
noncer les noms à la direction.
Désormais, l’effectif sera allégé en
attendant de connaitre les proba-
bles nouveaux recrus estivaux,
même si pour l’instant, aucun n’a
été donné. Amrani préfère atten-
dre de connaître l’avenir de la
compétition avant de se pronon-
cer de nouveau sur la question des
nouvelles recrues. 

C’est Medjoudj qui se
chargera de les mettre au
courant 

Après avoir établi la liste des li-
bérés, le premier responsable du
staff technique a suivi la voie hié-
rarchique en remettant le docu-
ment au manager général par
intérim, en l’occurrence Med-
joudj. Normal lorsqu’on sait que
c’est à Medjoudj de prendre at-
tache avec les joueurs concernés
pour les mettre au courant de la
décision de la direction. Medjoudj
va donc prendre le temps de
contacter chaque joueur en les in-
vitants à résilier leur contrat. 

Le coach a aussi ciblé les
postes à renforcer 

Par ailleurs, nous avons appris
que Abdelkader Amrani a aussi
mentionné dans son rapport les
postes de jeu à renforcer pour la
nouvelle saison. Une fois de plus,
c’est suite au rapport de Khouda et
ses connaissances du niveau des
joueurs que le coach a eu un

maximum d’information sur l’ef-
fectif actuel. Le coach va devoir,
toutefois, se réunir dans les pro-
chains jours avec Medjoudj
pour mettre en place une feuille
de route concernant les
joueurs intéressants qui pour-
raient faire partie du groupe. 

Il refuse d’entamer les
contacts pour la raison
suivante 

Il faut dire que le coach a
certainement des noms en tête
mais il refuse pour l’instant
d’entamer la moindre dé-
marche, pour la simple raison que
l’avenir de la compétition n’a pas
été tranché. Amrani veut procéder
de façon méthodique. Dans un
premier temps, le club va devoir
libérer les 7 joueurs concernés
pour alléger l’effectif. Et ce n’est
que par la suite que la direction
entamera les négociations avec les
joueurs ciblés et dans la discrétion
la plus totale afin de ne pas faire
montrer les enchères. 

Hamza S.

L e nouvel entraîneur du CSC
s’est exprimé sur la liste des
libérés en confirmant bel et

bien qu’il a tranché sur les futurs
départs en nous disant ceci : «Je fais
mon travail le plus normalement du
monde. Même si nous n’avons pas
encore repris le chemin des entraîne-
ments, je me déplace chaque jour au
siège du club pour étudier les dossiers
que j’ai entre les mains car nous de-
vons préparer la suite du parcours
quelque que soit la décision qui sera
prise par le bureau fédéral. J’ai com-
mencé donc par remettre la liste des
libérés à Medjoudj. Elle comporte 7
noms.» 

«Les noms seront dévoilés
au moment opportun» 

Par la suite, le coach nous a ra-
jouté ceci : «Les noms seront dévoi-
lés au moment voulu. Pour l’instant,
je trouve que ce n’est pas encore idéal
de parler de ça en détails. C’est à
Medjoudj de prendre attache avec les
joueurs concernés. En tous les cas,
j’espère qu’on pourra gagner du
temps d’ici les prochains jours car je
dois dire encore une fois que la si-
tuation est difficile à gérer vu que
nous n’avons aucune information sur
la suite de la compétition.»

«J’espère que ce mercredi,
on saura quoi faire pour la
suite» 

En prévision de la réunion du
Bureau fédéral prévue ce mercredi,
le premier responsable du staff
technique nous ajouta : «Pour être
clair avec vous, je m’attends vrai-
ment à des décisions car on espère
que tout soit clair concernant la suite
du parcours. Je souhaite vraiment
que le Bureau fédéral puisse s’expri-
mer de façon claire contrairement
aux précédentes semaines.» 

H. S.

AMRANI A COCHÉ
JOUEURS SUR LA
LISTE DES LIBÉRÉS 7 

LE CONSEIL
D’ADMINISTRATION

SE RÉUNIRA À LA
FIN DU MOIS 

C’est dans les prochains jours que
les membres du conseil d’adminis-

tration du CSC se réuniront afin de
mettre en place la feuille de route

pour la nouvelle saison. Cette réu-
nion va certainement mettre les
choses au clair surtout en ce qui

concerne le budget qui sera
consacré la prochaine saison par

les propriétaires du club. Nul
doute que les responsables du

club ont confié par le passé
que la masse salariale sera

réduite dès le prochain exer-
cice. Il n’y aura plus de gros

montant pour les joueurs.
Les propriétaires du club

estiment qu’il est temps
de serrer la ceinture en

prévision du grand pro-
jet pour le Chabab, celui
de construire un centre
de formation qui sera la

plus grande richesse pour
le club. 

Les propriétaires sont clairs
au sujet du poste de

manager général 
Pour ce qui est du poste de ma-

nager général, nous avons appris
que les propriétaires du club res-
tent unanimes à dire que ce n’est

pas une priorité pour l’instant. Les
responsables de l’ENTP viennent

de nommer Medjoudj au poste de
manager général par intérim. Il n’y
a donc aucune urgence à chercher

une personne dans l’immédiat sur-
tout que tout est à l’arrêt. Il faudra

peut-être attendre la fin du mois
pour en savoir davantage sur les fu-
tures intentions des propriétaires du
club sur la question, au moment où

les supporters exigent un homme
qui soit de la région. 

H.S.

AMRANI : «J’AI REMIS LA LISTE DES LIBÉRÉS À MEDJOUDJ» 

BENAYADA ET BELKACEMI
ATTENDENT DES OFFRES 
DE L’ÉTRANGER 

Le duo Benayada-Belkacemi n’a
pas encore tranché son avenir avec
le CSC. En fin de contact, les deux
joueurs n’ont toujours pas donné de
réponse finale à Medjoudj. D’après
nos sources, le défenseur du Cha-
bab ainsi que l’attaquant attendent
les offres de l’étranger avant de tran-
cher leur avenir. Ils ont d’ailleurs ex-
pliqué clairement à la direction que
dans le cas où aucune offrirait ne les
intéressés, ils prolongeront leur
contrat vu qu’ils accordent la prio-
rité au CSC. En attendant, Amrani
souhaite être fixé sur leur avenir
afin de savoir s’il pourra ou non
compter sur eux. 

H. S.

LABENI DE RETOUR À LA MAISON 
C omme nous l’avons an-

noncé dans notre pré-
cédente édition, le

préparateur physique Labeni
est de retour à la maison. L’an-
cien préparateur physique de
l’USMA a déjà travaillé au CSC
sous la coupe du technicien
français Roger Lemerre. Il faut
dire que Labeni a fait l’unani-
mité au sein de la direction.
Pourtant, le choix de Amrani
s’était porté dans un premier
temps sur Boudjenane avant
que le coach ne change d’avis.
D’après la même source, Boud-
jenane qui se trouve en Es-
pagne en cette période risque
d’avoir de grande difficulté
pour rejoindre le pays en cette
période de pandémie. Dans le
cas de la reprise des entraîne-
ments, Amrani sera face à un

réel casse-tête. Il a donc choisi
Labeni qui a lui aussi fait parler
de lui dans notre championnat
grâce à son travail. L’autre avan-
tage est qu’il connait parfaite-
ment bien la maison, ce qui lui
facilitera la tâche dans sa mis-
sion. 

«Très heureux de revenir
au Chabab et de travailler
avec Amrani» 

Joint par nos soins, le nou-
veau préparateur physique du
CSC Labeni nous dira : « Je suis
vraiment très heureux de revenir
une nouvelle fois au club. Le
Chabab, c’est ma maison. Je sais
que je vais vite m’adapter aux
conditions de travail. Je suis
doublement heureux de travail-
ler avec Amrani. J’ai travaillé
avec lui au MOB et à l’ESS. C’est

un entraîneur qui aime son tra-
vail. Il ne néglige absolument
rien et je le remercie une nou-
velle fois pour sa confiance. J’es-
père que ma venue ainsi que
celle du staff apporteront un
grand plus à l’équipe.» 

«Les contacts avec les
supporters n’ont jamais
été rompus» 

Par la suite, Labeni nous a
fait savoir qu’il n’a jamais
rompu le contact avec les sup-
porters du Chabab : «Même si
j’ai quitté l’équipe par le passé, le
contact n’a jamais été rompu
avec les supporters. Le CSC est
connu pour son public. Nous al-
lons faire tout ce qui est notre
pouvoir pour réussir notre mis-
sion.» 

H. S.                     
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L es joueurs qui sont en fin de
contrat cet été ne savent plus
sur quel pied danser. En

effet, la situation reste encore obs-
cure pour les éléments qui sont ar-
rivés au bout de leur contrat avec
l’ASO Chlef. En l’absence de
moyens financiers, la direction qui
n’a pas pris la peine de les contacter
ni pour les rassurer encore moins
pour leur donner le feu vert pour
partir n’a pas encore pris la décision
concernant l’avenir des joueurs en
question qui sont en train de vivre
une situation très délicate non seu-
lement envers leur avenir mais aussi
pour ce qui est du reste de leur ar-
gent. 
Six joueurs seront libres

Six joueurs et non des moindres
seront libres de tout engagement cet
été. Il s’agit du gardien de but Walid
Ouabdi, du défenseur axial Brahim
Ledraâ, de l’ailier droit Abdeloua-
hab Djahel ainsi que des attaquants
Mohamed Benkablia, Kaddour
Chérif Chakeur et Saïd Fellahi. Cela
passe au moment que le contrat de
Kheïredine Benamrane va s’expirer
dans trois jours alors que celui du
capitaine Abdelkader Boussaïd ex-
pirera le 1er août prochain. Chose
qui donnera des soucis à la direc-
tion actuelle. Il faut dire que le pro-
longement systémartique comme le
stipule la FIFA n’est pas une solu-
tion palpable à leurs yeux dans la
mesure où l’on ne sait pas encore si
le championnat reprendra ou pas
ses droits.
Les regards seront
braqués vers la réunion
du BF

Il faut dire que les joueurs en

question vont tourner leurs regards
vers la réunion du pro-
chain Bureau fédéral
qui va avoir lieu mer-
credi prochain. C’est à
la base des décisions
que tout sera clair à
propos de l’avenir du
championnat et qu’on
décidera si on in-
terpelle la direc-
tion ou pas. Mais
pour le moment,
on préfère tem-
poriser en-
c o r e
q u e l q u e s
jours ou

bien quelques heures avant de pen-
ser à la décision idéale à prendre

que ce soit pour les joueurs ou la
direction qui est également dans
l’expectative.

S. B.

LES FINS DE CONTRAT
DANS L’EXPECTATIVE

KADDOUR CHÉRIF 
«ON ATTEND LES
DÉCISIONS DU BF»

Comment faites-vous pour
gérer à nouveau ce confinement
imposé à Sétif ?
J’ai établi un nouveau pro-

gramme pour m’adapter aux nou-
veaux horaires du confinement.
Donc, je vais m’entraîner tôt le
matin avant de regagner mon do-
micile le plus tôt possible car on n’a

pas le droit de sortir après
13h. J’espère seulement

que cette nouvelle mesure
apporte ses fruits et

bloque l’évolution de la
pandémie qui a

gagne du terrain
ces derniers

jours.

Les gens res-
pectent-ils

ces nou-
velles
me-
sures ?
On ne

compte pas des
dépassements
ces derniers
temps, les gens
donnent l’im-
pression cette
fois-ci d’être

conscients du
danger qui guêtte

la population. On
espère tous qu’on ar-

rive à faire bloc contre
la propagation du coro-

navirus. Il se trouve qu’il
existe une prise de
conscience collective.

Côté football, on parle beau-
coup ces derniers temps de
l’avenir du championnat…
Que voulez-vous que je vous dise

? On est en train d’apprendre des
informations opposées au sujet du
championnat car le BF avait décidé
auparavant de poursuivre la com-
pétition et d’autres personnes sou-
tiennent le contraire. En tous les
cas, on attend une décision finale
concernant ce sujet afin qu’on soit
fixés. Nous les joueurs, on est parés
à n’importe quelle décision.

Ne pensez-vous que le commu-
niqué du ministère prépare
l’annonce de la saison blanche ?
J’ai compris à travers de ce com-

muniqué qu’il est impossible de re-
prendre la compétition dans les
jours à venir, ce qui est très logique
dans la mesure où la pandémie est
en train de gagner du terrain. Mais
pour confirmer tout cela, on doit at-
tendre les décisions de la réunion
du BF.

Selon vous, quelle est la meil-
leure décision à prendre en ce
moment ?
Je pense que le plus important est

de ne pas exposer la vie humaine au
danger. Mais si on est prêts à assu-
rer la sécurité totale pour les joueurs
et les différents acteurs, je pense
qu’on respectera la décision des res-
ponsables du football algérien.
Entre temps, on doit attendre la dé-
cision finale pour en savoir plus.

Entretien rélaisé 
par S. B.

A en croire une source autorisée, l’effec-
tif de l’USMBA devrait, une nouvelle fois,
connaitre beaucoup de changements cet
été. De nombreux joueurs devraient être li-
bérés cet été pour laisser de place à d’au-
tres arrivées. Ayant déjà récolté 26 points,
et ce à neuf journées de la fin du cham-
pionnat, l’USMBA est bien partie pour assu-
rer son maintien parmi l’élite. Et si jamais
le championnat vient à reprendre, ce qui est
peu probable pour l’instant, de nombreux
joueurs seront appelés à sortir le grand jeu
pour éviter la libération cet été.

La liste des libérés établie
lors du mercato hivernal

Les supporters de l’USMBA se souvien-

nent que l’entraîneur Iaiche avait établi, lors
du précédent mercato hivernal, une liste
des joueurs susceptibles de quitter le club à
l’époque. Finalement, et pour des raisons
inconnues, ces joueurs ont réussi à pour-
suivre l’aventure au sein du club, tandis que
c’est Iaiche qui a quitté le navire. 

Certains joueurs se sont
contentés de chauffer le
banc

Cette saison, plusieurs joueurs se sont
contentés de chauffer le banc des rempla-
çants après qu’ils eurent échoué à s’impo-
ser au sein de l’équipe type. Ainsi, ils se
sont contentés de suivre les matchs officiels
du banc des remplaçants, tout en étant as-

suré de toucher leur salaire à chaque fin du
mois. 

D’autres n’ont pas joué la
moindre minute

Ce qui est encore bien plus grave est
qu’il existe d’autres joueurs se sont retrou-
vés en dehors de la liste des 18 lors des
matchs officiels de l’équipe. Une première
dans l’histoire du club qui paye ainsi les
frais du mauvais recrutement de ses diri-
geants. Ces joueurs, incapables d’apporter
le plus à l’équipe, se contentent des entraî-
nements et toucher leurs salaires en fin de
chaque mois.

Pourquoi ne pas donner leur
chance aux jeunes ?

Contrairement à ce qui avait été le cas
ces dernières saisons, l’USMBA n’a pas pu
bénéficier de son réservoir de jeunes.  Cette
saison, ils n’ont pas eu leur chance. Pour-
tant, de l’avis de tous les supporters, ces
jeunes auraient pu beaucoup apporter au
club s’ils avaient bénéficié d’une chance. 

La liste des libérés risque 
d’être longue

Au train où vont les choses, nul ne doute
que la liste des joueurs libérés risque d’être
longue. Selon nos indiscrétions, de nom-
breux joueurs qui n’ont pas saisi leur
chance cette saison seront priés de quitter
l’USMBA cet été. 

Tajeddine

LES SUBVENTIONS
BLOQUÉES À CAUSE DES
BILANS FINANCIERS

A en croire une source autorisée,
les subventions allouées par les au-
torités de la wilaya et de la com-
mune de Sidi Bel-Abbès, qui sont
de l’ordre de quatre milliards de
centimes, sont bloquées en raison
de l’absence des bilans financiers.
Ces bilans constituent un grand
problème pour le club et ce depuis
de nombreuses saisons. L’USMBA
est l’une des rares formations dont
on ignore le montant de ses recettes
et de ses dépenses durant une sai-
son. 

Présenter les bilans 
financiers, et vite ?

L’on se souvient que cette affaire
avait fait couler beaucoup d’encre.
En effet, le contrôleur financier de
l’APC avait, dans un premier temps,
refusé d’approuver le transfert de
cet argent qui allait être transféré du
CSA à la SSPA. Finalement, cette si-
tuation aurait été réglée suite à l’in-
tervention du wali de Bel Abbes.
Toutefois, les responsables du club
sont dans l’obligation de présenter
les bilans financiers afin de bénéfi-
cier de cet argent, ô combien néces-
saire pour le bon fonctionnement
du club en ces temps de crise.  

Tajeddine

SOLTANI : «LA SITUATION
DEVIENT DE PLUS EN PLUS
INQUIÉTANTE À CAUSE DU
CORONAVIRUS»

Le jeune ai-
lier Soltani
M o h a m e d
Kamel s’est
confié sur la si-
tuation sani-
taire du pays. Il
a d’abord expli-
qué qu’elle est
devenue de
plus en plus in-
quiétante en raison de la hausse des
contaminés : «La situation devient
de plus en plus inquiétante à cause
du coronavirus. Il est donc obliga-
toire de rester vigilant et respecter les
gestes barrières.»

«La décision de ne pas
reprendre la compétition
était prévisible»

Alors que le Comité scientifique
a fait savoir qu’il n’était pas du tout
possible de reprendre actuellement
la compétition, l’attaquant de
l’USMBA a affirmé qu’il s’attendait
à cette décision : «La décision de ne
pas reprendre la compétition était
prévisible. Comme je vous l’ai déjà
déclaré, la situation est très inquié-
tante et il n’est pas possible de re-
prendre la compétition dans ce genre
de condition.»

Tajeddine

COMME CE FUT LE CAS CES DERNIÈRES SAISONS

BEAUCOUP DE CHANGEMENTS
PRÉVUS DANS L’EFFECTIF CET ÉTÉ
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La direction de l’ESS a refusé de pa-
rapher la convention tripartite im-
posée par les instances officielles et

quoi regroupe les clubs professionnels, la
direction de la gestion et du contrôle fi-
nancier ainsi que les bureaux d’expertise
désignés par la FAF. Ces derniers de-
meurent le point de désaccord invoqué
par le président Azzedine Arab, ce qui a
ouvert la porte grandement à toutes les
spéculations.

une stratégie illégale !
Le président du conseil d’administra-

tion s’est entretenu à maintes reprises avec
les responsables de la FAF et a refusé dès
le départ cette démarche. Arab n’a pas hé-
sité  à remettre en cause cette stratégie
surtout que l’ensemble des clubs profes-
sionnels sont en faillite financière  et vi-
vent d’énormes problèmes de gestion.
Toutes les sociétés sportives demeurent
improductives et stériles et leur accom-
pagnement n’est pas juste légalement.  

L’Entente exige la liberté du
choix du bureau d’expertise 

Parmi les procédures imposées par la
DCGF, l’obligation de signer la conven-
tion avec un bureau d’expertise résidant à
Alger. Une condition qui n’est pas du
goût des Sétifiens qui exigent la liberté de
choisir leur partenaire même s’il est rési-
dant au Sud. En plus du choix imposé par
la FAF, les clubs sont contraints de payer
la facture et ne rien négocier financière-
ment. Azzedine Arab a affiché ouverte-
ment son refus et exige de laisser le choix

aux clubs sans la moindre pression.

une position qui ouvre la porte
aux spéculations 

La position de la direction de l’ESS
concernant la convention tripartite n’est
pas passée inaperçue au niveau de Dely
Ibrahim notamment la DGCF. Selon des
indiscrétions, les responsables de la FAF
suspectent une mauvaise gestion et des
trous juridiques au niveau de la société
sportive sétifienne. Sinon, comment ex-
pliquer le refus incompréhensif de la di-
rection de l’Entente surtout que tous les
clubs professionnels, sans exception, en-
registrent des failles au niveau de sa ges-
tion administrative et financière. Tout le
monde sait que les bilans financiers de
l’ensemble des clubs sont remis en cause.

Le président du ca avoue que
la situation est transparente

Au moment où beaucoup a été dit à
propos de cette affaire, le président du
CA dément toute spéculation et avoue
que le bilan de son club demeure intact
et sans faille : « Nous avons nos raisons
pour refuser de signer la convention tri-
partite. Nous n’avons aucun problème ou
anomalie et la situation du club est im-
peccable sur le plan administratif, finan-
cier et juridique. Il n’y a aucun doute
là-dessus. »

La licence du club professionnel
s’éloigne 

Au moment où certaines parties sou-
tiennent la position de la direction séti-

fienne, d’autres sont contre la non-signa-
ture de la convention. Ils sont allés même
avertir les dirigeants et les inciter à para-
pher la convention dans les meilleurs dé-
lais. Pour eux, l’ESS risque de ne pas
arracher la licence du club, ce qui remis
en cause son avenir au sein de la Ligue 1
Mobilis.

arab : «nous étions contre
cette démarche et on a refusé
les bureaux d’expertise à cause
des honoraires»

Azzedine Arab a tenu à apporter les
précisions nécessaires et mettre les points
sur les i et dira : «D’abord, nous étions dès
le départ contre cette démarche puisque
tous les clubs sont en faillite. On refuse de
signer la convention tripartie car ce n’est
pas juste que c’est la DGCF qui choisit le
bureau d’expertise. La FAF ne devrait pas
imposer quoi que ce soit surtout que c’est
nous, les clubs, qui devons payer les frais
de cette convention. Il faut nous laisser la
liberté de choisir notre partenaire avant de
nous obliger à payer les honoraires du
prestataire.»

«notre situation ne souffre
d’aucune contestation»

Le président du CA a tenu à répondre
aux spéculations et avoue : «On ne craint
rien car notre situation est intacte et ne
souffre d’aucun problème de gestion. Tout
est très bien ficelé, que ce soit sur le plan
administratif, financier ou juridique.»

K. L.

LA DIRECTION REFUSE DE SIGNER LA CONVENTION TRIPARTITE 
ET LA LICENCE DU CLUB PROFESSIONNEL REMISE EN CAUSE

senoussaoui a remis 
son bilan financier
LES SUBVENTIONS
BIENTÔT DÉBLOQUÉES

Hier, c’était le dénouement
dans l’affaire des subventions
étatiques bloquées après que
l’ancien vice-président Has-
sen Senoussaoui a décidé de
remettre le bilan du premier
semestre 2019 à la direction
actuelle du club. Senous-
saoui a remis le document
détaillé au président du di-
rectoire Djaber Zeghlache
avant que ce dernier ne de-
mande son transfert au
contrôleur financier. Enfin,
le club sétifien peut bénéfi-
cier de l’argent bloqué il y a
plusieurs mois et apaiser
ainsi la crise financière qui
secoue le club.
2.5 milliards bientôt 
dans les caisses

Désormais, la direction du
club attend impatiemment le
renflouement de ses caisses à
l’issue de la remise du bilan
financier manquant des six
premiers mois de l’année
2019. Si aucun problème ne
se surgit, l’ESS devrait béné-
ficier de 2 milliards de la
part de la wilaya et 500 mil-
lions de la DJS. Cela pourrait
se faire avant la fin de la se-
maine et les deux subven-
tions seront transférées
directement du compte du
CSA au profit du conseil
d’administration.

K. L.

LE couvrE-fEu gênE LEs EntrainEmEnts dEs jouEurs
A cause de la gravité de la situation sanitaire à Sétif, où l’épidémie du coronavirus gagne

chaque jour du terrain, un couvre-feu a été instauré à partir de 13h jusqu’à 5h du matin. Cela
a perturbé le programme des entrainements de la majorité des joueurs sétifiens qui avaient
l’habitude de sortir s’entrainer en fin d’après-midi en ces temps de canicule. Désormais, ils
n’ont plus le choix, ils seront obligés de s’entrainer dans la matinée même s’il fait très chaud.
Mais cela ne devrait pas durer longtemps si le Bureau fédéral annonce ce mercredi l’arrêt dé-
finitif du championnat.

Alors que le sort du cham-
pionnat devrait être connu
mercredi prochain à l’occasion
de la réunion du Bureau fédé-
ral de la Fédération algérienne
de football, à Sétif, on
continue de parler du
transfert d’Ishak
Boussouf qui a fait
l’actualité ces derniers
temps. Nous avons in-
diqué hier que les re-
tombées de ce
transfert vont être
d’une aide très pré-
cieuse au club de Aïn
Fouara qui va pouvoir
régler un bon nombre de pro-
blèmes financiers et atténuer
de la crise qui le secoue forte-
ment grâce à une indemnité de
transfert de 900 000 euros, ce
qui équivaut environ à 13 mil-
liards de centimes, une somme
qui sera versée en plus en une
seule tranche. Il n’y a pas que
ça. Nous avons appris en effet
que dans le contrat signé avec
la société de management qui
a été chargé des négociations,
deux clauses qui vont préserver
l’intérêt de l’ES Sétif ont été in-
troduites dans le contrat signé
entre les deux parties. La pre-
mière stipule que l’Entente de
Sétif doit bénéficier de 10% du
montant d’un éventuel trans-
fert à un autre club.

... et de 5 %
d’indemnités de
formation

La deuxième clause est celle
de l’indemnité de formation.

En plus de l’indem-
nité de transfert du
joueur (900 000
euros), l’ESS tou-
chera aussi 5% de
cette somme comme
indemnité de forma-
tion. Cette somme
(l’indemnité de for-
mation) sera parta-
gée entre les clubs

dans lesquels Boussouf a évo-
lué en jeune, à savoir deux
clubs de Mila ainsi que l’ESS où
il a évolué en cadet jusqu’à la
réserve.

La direction ne lâche
pas les dossiers
Boudchica et Harikèche

Toujours à ce sujet, nous
avons appris que la direction
de l’ESS compte également bé-
néficier de l’indemnité de for-
mation de deux joueurs qui ont
été transférés à l’étranger,
Boudchicha et Harikèche no-
tamment. Le premier a rejoint
les rangs des Girondins de
Bordeaux et le second ceux de
l’équipe de Tétouan en Tunisie.
Le club sétifien compte bénéfi-
cier d’une somme importante

En plus des 900 000 euros

L’ENTENTE ENCAISSERA 10% D’UN ÉVENTUEL
TRANSFERT DE BOUSSOUF VERS UN AUTRE CLUB

PUB
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USB

I l semblerait que la direction du
club va aller très loin dans l’af-
faire de l’ancien joueur Rech-

rache qui a déposé une plainte en
réclamant 3 ans de salaire. Or, la di-
rection du club a en sa possession les
documents qui prouvent que le
joueur a bel et bien résilié son contrat
en 2014. Et ce n’est pas tout puisque
les dirigeants ont la preuve par écrit
que le joueur concerné a signé une
décharge comme quoi il a encaissé
l’intégralité de son argent. Un docu-
ment qui devrait peser lourd dans la
balance. Et c’est la raison pour la-
quelle la direction affirme qu’elle ira

très loin dans ce dossier.  

L’audition prévue 
le 20 juillet 

D’après la même source d’infor-
mation, l’audition qui oppose l’ex-
joueur du CABBA à son ancienne
direction aura lieu le 20 juillet pro-
chain au siège du TAS. Tout porte à
croire que les dirigeants du club
sont sur le point de gager leur af-
faire. Les dirigeants ont fait savoir
aussi qu’ils comptent à leur tour dé-
poser une plainte à l’encontre du
Franco-Algérien pour exiger une
indemnité suite à ces accusations

gratuites. 

Le CABBA accepte de
négocier avec le CRB pour
Benmeni 

La direction du Chabab de Be-
louizdad a fait une démarche cette
semaine pour tenter de rectifier le
tir suite à la signature de Benmeni.
Pour rappel, le jeune joueur bordji a
signé un contrat au CRB croyant
qu’il était libre. Désormais, c’est
avec le CABBA qu’il devra trouver
un accord. C’est la raison pour la-
quelle le manager général Kourichi
a pris attache avec Bouzenad pour
tenter de trouver un accord. La di-
rection de Benhammadi s’est mon-
trée indulgente sur la question en
acceptant de négocier. 

Bouzenad : « Le gros travail
effectué chez les jeunes
porte ses fruits » 

Le directeur général du CABBA
Bouzenad nous dira au sujet du
projet mis en place concernant les
jeunes : « Le gros travail effectué
chez les jeunes porte ses fruits au-
jourd’hui. Le fait que des jeunes du
club attirent l’attention des autres
formations prouvent que nous avons
une formation de qualité. Je suis très
satisfait sur ce point et je pense que
cela demeure une richesse pour le
club. » 

A.B.

LA DIRECTION AFFIRME
QUE RECHRACHE A RÉSILIÉ

SON CONTRAT EN 2014 C ontre toute attente, certains
joueurs de Magra sont pas-
sés à l’action et ont décidé

ainsi de mettre leur menace à exé-
cution. Ils ont envoyé une mise en
demeure écrite au président Benna-
ceur afin de réclamer officiellement
leur argent. Les rédacteurs de la let-
tre ne sont pas allés par trente-six
chemins pour arracher leur droit et
ont menacé leur président d’aller
vers la CRL, au cas où leur de-
mande ne serait pas satisfaite inces-
samment. Une démarche qui
surpris tout le monde et qui mis la
direction de Bennaceur dans l’em-
barras mais surtout dans de sales
draps…
La direction incapable
d’honorer ses dettes

Selon nos informations, la direc-
tion du NCM n’est pas en mesure de
payer ses dettes notamment celles
liées au paiement de ses joueurs. La
crise financière et l’absence de li-
quidités empêchent le boss de
Magra à assainir la situation finan-
cière du club.  Bennaceur ne trouve
aucun soutien de la part des autori-
tés locales et se retrouve ainsi seul à
gérer les problèmes énormes de son
club.
Les autorités locales doivent
intervenir, et vite !

La direction du club a confirmé
son incapacité à trouver des solutions
à cette crise financière. Désormais, la
balle est dans le camp des autorités
locales de la wilaya de M’sila. Ils doi-

vent impérativement intervenir pour
sauver leur représentant et éviter
ainsi sa disparition. Les responsables
locaux doivent ainsi aider le club fi-
nancièrement et ne se contenter plus
de la langue du bois.
Seule une société
débloquera la situation

Certes, l’aide concrète des autori-
tés locales est souhaitée ces derniers
temps, afin de permettre au NCM
de sortir de sa crise mais la solution
efficace est d’accorder au club un
véritable parrain. Magra mérite
aussi une société nationale comme
cela été le cas avec les autres clubs
du pays. Ce qui intrigue les M’silis,
c’est surtout le deux poids, deux
mesures des hautes instances du
pays.
Bennaceur : «On mérite
amplement une société
nationale»

Le président Bennaceur affirme
que son club a  le droit d’être ac-
compagné par une société nationale
et dira : «Malgré tous les problèmes,
notre équipe a résisté devant tout le
monde. Ce n’est chose aisée d’évoluer
en dehors de vos bases durant toute
une saison et souffrir en même temps
d’une crise financière sans précédent
alors que certains clubs sont très à
l’aise financièrement. On gère par-
faitement le club avec un petit budget
et on mérite amplement une société
nationale.»

F. N.

LES JOUEURS ENVOIENT
UNE MISE EN DEMEURE

À BENNACEUR

L es joueurs de l’US Biskra sont
très inquiets par rapport au re-
tard du payement, alors que les

caisses du club sont vides et il y a un
manque de ressources financières.
Face à cette situation, les joueurs n’ont
pas trouvé mieux que de prendre at-
tache avec le président du club, Ben-
nacer, pour réclamer leur argent. Il
faut dire que la situation du club est
très délicate ces derniers temps
lorsqu’on sait que les caisses du club
sont vides et qu’il n’y aura pas de sub-
vention, tant que la crise sanitaire qui
secoue le pays et surtout la wilaya de
Biskra n’est pas résolue. Les suppor-
ters de l’USB sont eux aussi très in-

quiets. D’un côté, il y a le coronavirus
qui sévit sérieusement dans la wilaya
où beaucoup de personnes sont
contaminées. La wilaya vit une crise
sanitaire sans précédent et de l’autre
côté, il y a le manque de moyens.  
Priorité Cissé et Leknaoui

L’affaire du joueur malien Cissé a
tout simplement rendu la tâche de la
direction du club très difficile
lorsqu’on sait que l’avocat du joueur
malien avait adressé, il y a une se-
maine, une mise en demeure au club
pour fixer un ultimatum à la direction
du club pour payer le joueur la
somme de 360 millions. Un ultima-
tum qui a expiré et que la direction du
club tente de résoudre en priorité afin
que le Malien ne saisisse pas la FIFA
et l’USB sera sanctionnée comme le
MOB, tout récemment. Autre prio-
rité, c’est le payement du coach Nadir
Leknaoui afin de pouvoir recruter un
nouvel entraîneur pour le prochain
exercice. 
Seghir : « Notre avenir est
incertain »

Salah Seghir a parlé de la situation
que traverse actuellement l’USB. Il a
déclaré : « Notre avenir est vraiment in-
certain. On est dans le flou total. On ne
sait même pas si le championnat va re-
prendre ou non. On ne sait même si on
sera payé ou non et quand. La situation
est devenue difficile. »

F.N.   

LES JOUEURS RÉCLAMENT
LEUR ARGENT

L’ASAM EST DANS LA ZONE ROUGE 

O utre la mauvaise situation
de l’ASAM sur le plan
technique cette saison, sur

le plan financier également, le club
se trouve dans la zone rouge. En
effet, avec la situation sanitaire que
vit le pays en général et la ville de
Aïn M’lila en particulier, le club vit
une crise financière sans précédent. 

Les joueurs sommés de
s’entraîner chez eux

Vu la situation critique sur le plan

sanitaire, les joueurs de l’ASAM ne
prennent aucun risque pouvant les
mettre en danger de contamination
au Covid-19.  Les joueurs prennent
le maximum de précautions et s’en-
traînent à domicile. Il est utile de
souligner que malgré l’arrêt du
championnat, les joueurs ont conti-
nué le travail durant toute cette pé-
riode.

Amrani sous pression
Plusieurs joueurs de l’ASAM sont

en fin de contrat et convoités
par plusieurs formations, rai-
son pour laquelle le président
de la SSPA, Amrani, s’est re-
trouvé malheureusement sous
pression. En attendant de
connaître les décisions du BF,
le premier responsable de la
société fait tout pour préser-
ver les cadres et ne pas faire
face à la colère de la rue. 

Il demeure injoignable 
Afin d’en savoir davantage

sur la situation critique que vit
la formation de l’ASAM, nous
avons plusieurs fois tenté de
joindre le premier responsable
de la société, en vain. Même
les joueurs sont inquiets sur
leur avenir et souhaitent être
rassurés le plus vite possible.

Bougherara : «La santé
des personnes passe avant
tout»

L’entraîneur de l’ASAM Liamine
Bougherara, affirme : «La situation
sanitaire actuelle nous préoccupe. Il
est encore difficile de reprendre dans
des conditions actuelles et j’espère
que la propagation du virus sera
stoppée bientôt. On ne pense pas en-
core à la reprise car tout ce qui nous
intéresse c’est la santé des personnes.»

N. F.
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Tout le monde est unanime à dire
que la JSM Béjaia a réalisé un par-
cours négatif cette saison avec cette
place qu’elle occupe en bas du ta-
bleau, en dépit du fait que le club
compte l’un des effectifs qui touche
une grosse masse salariale parmi les
clubs de Ligue 2. En effet, alors
qu’une grande partie des joueurs
touchent de gros salaires après que
la direction a procédé à la hausse
des salaires lors de la période esti-
vale de l’année 2019, les joueurs en
question n’ont pas donné les résul-
tats escomptés avec notamment
cette place de relégable que le club
occupe actuellement, en attendant
la décision qui sera prise par les ins-
tances concernées. Cette situation
semble avoir poussé les dirigeants à
changer de stratégie lors des pro-
chaines années et ce, en misant no-
tamment sur les jeunes afin de bâtir
une équipe d’avenir qui sera en me-
sure de jouer les premiers rôles et
de retrouver une place parmi l’élite.

Accorder plus
d’importance à la
formation

Ainsi donc, ayant retenu les le-
çons des années écoulées où le club
s’est retrouvé souvent dans une si-
tuation compliquée chaque saison
mais surtout en train de se battre
pour son maintien en Ligue 2, les
dirigeants ne comptent pas refaire
les mêmes erreurs, en voulant ac-
corder plus d’importance à la for-

mation afin de permettre au club
d’avoir des joueurs issus du club
surtout que plusieurs qui ont été re-
crutés pour de grosses sommes et
avec des salaires qui dépassait 100
millions de centimes n’ont pas
donné les résultats escomptés
puisque le club se retrouve dans une
position de relégable. Pour cela, une
nouvelle stratégie s’impose surtout
avec la crise financière que traverse
la majorité des clubs cette saison en
raison de cette pandémie du coro-
navirus. C’est ainsi que le CSA en
concertation avec le club profes-
sionnel comptent se rencontrer
prochainement pour voir la meil-
leure stratégie à adopter afin de for-
mer des joueurs d’avenir.

Les jeunes ne partiront
pas

Sur un autre volet, la JSMB a
réussi à promouvoir plusieurs
jeunes ces deux dernières années, à
l’image de Zammoum, Adrar, Fer-
chouli, Moulaoui, Idir et les autres
qui ont réussi à s’imposer en équipe
seniors, bien qu’ils n’aient pas béné-
ficié d’un temps de jeu conséquent.
Toutefois, les qualités techniques
des joueurs en question mais aussi
leur rendement lors des rencontres
qu’ils ont disputées laisse beaucoup
d’espoir quant à leurs capacités de
faire mieux à l’avenir avec plus de
considération. C’est ainsi que la di-
rection du club a décidé de ne pas
les céder en les gardant pour d’au-

tres saisons afin qu’ils puissent faire
encore mieux et surtout espérer
bâtir une équipe d’avenir qui sera
en mesure de relever le défi et de
réaliser les résultats escomptés sa-
chant que la JSMB pourrait comp-
ter sur des jeunes espoirs aussi qui
ont des qualités techniques leur
permettant d’avoir une place en
équipe première.

La direction doit faire face
à la crise financière

Néanmoins, face à la crise finan-
cière qui frappe la majorité des
clubs des Ligues 1et 2, la direction
de la JSMB ne semble pas disposer
de beaucoup de choix que de faire
face à cette crise financière, en évi-

tant le recrutement anarchique avec
des sommes faramineuses et des sa-
laires mirobolants. D’ailleurs, cette
situation impose aux dirigeants de
revoir même leur politique de re-
crutement et ce, en misant surtout
sur les jeunes et de se contenter de
recruter des joueurs qui seront en
mesure de donner un plus à l’équipe
mais aussi éviter de dépenser beau-
coup d’argent sans qu’on réalise des
résultats escomptés.

Plusieurs joueurs ne
seront pas retenus

Par ailleurs, et comme nous
l’avons déjà évoqué dans nos précé-
dentes éditions, la direction de
Bouldjloud ne compte pas renouve-

ler les contrats de certains cadres
qui seront en fin de contrat à l’issue
de la saison en cours. N’ayant pas
permis au club de réaliser de bons
résultats cette saison mais surtout
avec des actions de grève effectuées
à plusieurs reprises, les dirigeants
ne vont pas retenir les joueurs en
question où une dizaine d’éléments
vont se retrouver libres puisque les
dirigeants auraient déjà tranché sur
leur avenir en ne comptant pas les
garder pour la saison prochaine.
Cela dit, il est attendu à ce que les
choses s’éclaircissent encore davan-
tage lors des prochains jours avec
notamment le maintien de certains
éléments qui nécessite des efforts
surtout les jeunes du club qui méri-
tent plus d’intérêt de la part de la di-
rection du club.

H. L.

FÉLICITATIONS 
Le foyer de notre ami Djamel

Goutal vient d’être égayé par la
naissance d’un joli poupon dé-
nommé Mohamed. En cette
heureuse circonstance, les fa-
milles Goutal et Merzoug pré-
sentent leurs félicitations au
couple et surtout aux frères du
nouveau-né beaucoup de bon-
heur et de prospérité et souhai-
tent un prompt rétablissement à
la maman. 

ALORS QUE CERTAINS CADRES NE SERONT PAS RETENUS

LA DIRECTION NE COMPTE PAS CÉDER LES JEUNES DU CLUB

SUITE À LA DERNIÈRE CORRESPONDANCE DE LA FIFA

Alors que la formation du
MO Béjaïa a été destina-
taire d’une dernière cor-

respondance émanant de la FIFA
concernant la sanction infligée au
club avec l’interdiction de recru-
tement sur trois périodes d’enregis-
trement consécutives suite à
l’affaire du joueur Malien Malick
Touré qui réclame la somme de 240
millions de centimes, les suppor-
ters ont tenu à afficher leurs in-
quiétudes étant donné que cette
sanction pourrait bien influer sur
l’avenir du club où sa situation est
difficile actuellement avec la crise
financière qui sévit toujours mais
aussi celle sur le plan administratif
puisque le MOB ne dispose pas
d’une direction qui aura à gérer les
affaires du club depuis maintenant
quelques jours avec l’expiration de
la dérogation qui lui a été accordée.
Face à cette situation, cette sanction
pourrait ainsi avoir des répercus-
sions négatives sur l’avenir du club
à mois que le MOB puisse payer la
somme exigée et lever cette sanc-
tion.

La nouvelle direction aura
à s’occuper de l’affaire

Cela dit, si le CSA/MOB ne dis-
pose pas des moyens financiers né-
cessaires pour s’acquitter de cette
somme sachant qu’il n’a pas le droit
de débloquer de l’argent à partir du
compte de la SSPA, c’est à la nou-
velle direction de prendre en consi-
dération cette affaire et tenter de
régulariser le joueur malien dans
les meilleurs délais afin de lever
cette sanction et espérer se renfor-

cer avec des éléments qui seront en
mesure de donner un plus à
l’équipe. D’ailleurs, face à cette si-
tuation délicate, les actionnaires de
la SSPA sont désormais appelés à
bien réagir et de mettre la main à la
poche pour ramasser la somme
exigée par le joueur afin que le
MOB puisse se renforcer avec de
nouveaux éléments et surtout assu-
rer une bonne préparation en pré-
vision de la nouvelle saison en
attendant la décision qui sera prise
par les institution sportives à pro-
pos de la suite à donner à l’exercice
actuel qui se trouve à l’arrêt depuis
maintenant quatre mois.

La sanction pourrait être
levée en cas de payement

Cela dit, si les dirigeants arrivent
à se débarrasser de cette sanction
en s’acquittant de cette somme qui
devrait dépasser 240 millions
puisqu’il sera question de compta-
biliser les frais sachant que l’affaire
date de plus d’une année, ils doi-
vent réagir dans les plus brefs délais
pour éviter de se compliquer la
tâche surtout qu’on se dirige pour
la préparation de la nouvelle saison
et le renforcement des joueurs avec
des éléments qui seront en mesure
de donner un plus à l’équipe. Cela
dit, la situation devrait ainsi s’éclair-
cir lors des prochains jours à l’occa-
sion de la réunion qui se tiendra le
16 juillet prochain pour notam-

ment installer une nouvelle direc-
tion qui aura à assurer la gestion
des affaires du club lors des pro-
chains mois. De ce fait, la FIFA
avait mentionné dans sa corres-
pondance que la sanction sera levée
dès que le joueur sera régularisé.

«Nous avons déjà saisi la
FAF à propos du cas
Touré»

Le président Arab Bennai a tenu
à réagir à la dernière correspon-
dance adressée par la FIFA au club
à propos de l’affaire du joueur ma-
lien Malick Touré qui n’a pas été ré-
gularisé en déclarant : « Je tiens à
préciser que nous n’avons reçu au-
cune correspondance prouvant cette
interdiction de recrutement. En ce
qui nous concerne, nous avons déjà
saisi la FAF depuis plusieurs se-
maines afin de prendre en charge le
cas de ce joueur tout en leur deman-
dant de déduire ladite somme des
droits TV. Malheureusement, nous
n’avons reçu aucune suite à propos
de cette affaire. »

« Le club ne sera pas privé
de recrutement »

Malgré cette correspondance de
la FIFA,  Bennai Arab a tenu à réa-
gir en affirmant :  « Je tiens à rassu-
rer que le club ne sera pas privé de
recrutement étant donné que la
sanction sera levée dès la régularisa-
tion du joueur. Il fau savoir aussi

que le club ne dispose pas actuelle-
ment d’une direction qui aura à as-
surer la gestion des affaires du club
sachant que nous avons déjà reçu
plusieurs affaires concernant des
joueurs qui réclament leur dû.
Néanmoins, on s’interroge comment
des joueurs libérés disposent des at-
testations des dettes alors qu’ils de-

vraient négocier la résiliation de
leurs contrats. » Il est à signaler que
l’ex-président Akli Adrar s’est dé-
fendu à travers ces colonnes
concernant l’affaire de ces joueurs
libérés qui ont des attestations de
reconnaissance de dettes.

H.L.

BENNAI RASSURE LES FANS CONCERNANT 
LE RECRUTEMENT 
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Double buteur contre l'Atalanta (2-2), samedi en
Serie A, Cristiano Ronaldo a un peu plus soigné ses
belles statistiques depuis le début de la saison. L'atta-
quant de la Juventus pourrait d'ailleurs faire tomber
deux records inédits s'il poursuit sur sa lancée. Ronaldo
est en feu avec la Juventus. Meilleur buteur de l'histoire
du Real Madrid (450), meilleur buteur de l'histoire de
la Ligue des Champions (120), meilleur buteur de l'his-
toire de la sélection du Portugal (99), co-meilleur bu-
teur de l'histoire de l'Euro avec Michel Platini (9)...
Cristiano Ronaldo passe et les records trépassent. A 35
ans et encore avec toutes ses dents, l'attaquant de la Ju-
ventus a pourtant quelques autres perfor-
mances all-time à aller chercher. 

A 4 buts d'un record absolu
avec la Juventus 

Encore plus après son nouveau
doublé contre l'Atalanta (2-2), sa-
medi, lors de la 32e journée de Serie
A. Avec désormais 28 réalisations
en autant de sorties, la superstar de la
Juventus a déjà mieux fait que tous
ses prédécesseurs avec la Vieille
Dame... au cours des 60 der-
nières années. Oubliez les

David Trezeguet,
A l e s s a n d r o

D e l

Piero ou au-
tres Filippo In-
zaghi, voire même
Michel Platini, Ro-
berto Baggio ou Paolo
Rossi. Avec ce total impressionnant,
Ronaldo est devenu le premier Bian-
conero à atteindre la barre des 25 buts
en championnat lors des six dernières
décennies, égalant ainsi la perfor-
mance d'Omar Sivori en 1960-1961. A
six journées du terme et sur la lancée
qui est la sienne, puisque CR7 a marqué
23 buts sur ses 17 derniers matchs en
Serie A, avec une seule rencontre sans
trouver la faille, face à l'Inter Milan (2-0),
avant la coupure, difficile de penser qu'il
ne parviendra pas à améliorer ce chiffre.
Avec combien de réalisations encore ? Pour
entrer une bonne fois pour toutes dans les
livres d'histoire de la Juventus, Ronaldo n'a
besoin que de 4 petits pions. Avec 32 buts,

il dépasserait le meilleur total détenu par un Juventino,
à savoir Félice Borel, auteur de 31 buts lors de la saison
1933-1934. Une autre époque, un autre football. 

Premier joueur à finir meilleur buteur
dans 3 des 5 grandes ligues ?

Alors qu'il semblait difficile de le rattraper,
Ronaldo est revenu à un petit but de Ciro
Immobile, qui n'a trouvé le chemin des fi-
lets qu'à 2 reprises en 5 matchs depuis le
retour sur les terrains. S'il poursuit sur
son rythme effréné depuis le début de
l'année 2020, le champion d'Europe

2016 pourrait griller la politesse à
son homologue de la Lazio,
bien moins efficace. Si le re-

cord absolu de Gonzalo Higuain (36
avec Naples en 2015-2016) sera compliqué

à aller chercher, mais pas impossible, Ro-
naldo pourrait être le premier joueur de

l'histoire à terminer meilleur buteur dans 3
des 5 grands championnats européens,

après la Premier League (31 en 2007-
2008) et la Liga (40 en 2010-

2011, 31 en 2013-2014, 48
en 2014-2015). Pour

l'heure, seuls 7
joueurs ont réussi

à réaliser une
performance égale sur les

30 dernières années :
Christian Vieri en
Liga (24 en 1997-
1998) et en Serie A

(24 en 2002-2003),
Ruud van Nistelrooy en

Premier League (25 en 2002-
2003) et en Liga (25 en 2006-

2007), Luca Toni en Serie A (31 en
2005-2006) et en Bundesliga (24 en
2007-2008), Zlatan Ibrahimovic en
Serie A (25 en 2008-2009, 28 en 2011-
2012) et en Ligue 1 (30 en 2012-2013,

26 en 2013-2014, 38 en 2015-2016),
Edin Dzeko en Bundesliga (22 en
2009-2010) et en Serie A (29 en 2016-
2017), Luis Suarez en Premier League
(31 en 2013-2014) et en Liga (40 en

2015-2016) ainsi qu'Edinson Cavani en
Serie A (29 en 2012-2013) et en Ligue 1

(35 en 2016-2017, 28 en 2017-2018). C'est
dire l'exploit que pourrait prochaine-

ment s'offrir Ronaldo. 

CES DEUX ÉNORMES
RECORDS QUE RONALDO
PEUT ENCORE CHERCHER

MESSI ÉGALE LE
RECORD DE XAVI !

En étant une nou-
velle fois décisif sur

l'ouverture du score d’Arturo
Vidal contre Valladolid, Lio-

nel Messi a atteint la barre
des 20 passes décisives, éga-

lant le record de Xavi. Si
Xavi n’est plus sur le terrain

avec la tunique du FC Bar-
celone, il n’en est pas

moins dans sa légende.
Détenteur du record de

passes déci-
sives sur une saison en Liga avec 20

réalisations réalisé en 2008-2009, l’an-
cien milieu de terrain de la Roja se

voit être égalé par un certain Lionel
Messi. En effet, en lançant dans la

profondeur Arturo Vidal pour le un à
zéro face à Valladolid ce samedi soir,
la Pulga se met à la hauteur de Xavi,

portant son compter dans le cham-
pionnat espagnol à 20 passes déci-

sives. Un énième record pour la Pulga
qui devrait sans trop de difficultés,
dépassé son ancien coéquipier et se
retrouver seul détenteur du record

d’offrandes dans en Liga Santander. 

FIN DE SAISON NATIONALE
POUR GRIEZMANN

Antoine Griezmann ne rejouerait plus de la saison en
Liga. Il aurait contracté une lésion musculaire au quadri-
ceps de la jambe droite. Le Barça veut aller au bout en
championnat. Pas épargné par les blessures cette saison,
le FC Barcelone devrait avoir un nouveau cadre éloigné
des terrains pendant une longue période. Antoine
Griezmann s'est blessé au quadriceps de la jambe droite.

Il sera éloigné pendant près d'un mois des terrains de
Liga. Sans Ansu Fati, difficile d'aligner qui que ce soit sur

le front offensif aux côtés de Suarez et Messi. Griez-
mann pourrait être de retour pour la Ligue des
Champions. Le club catalan annonce que sa durée

d’indisponibilité de l'international français dans les
prochaines heures lui permettrait de revenir à temps.
Gros coup dur pour Quique Setién.

DIVERS

HAALAND VIRÉ
D'UNE BOÎTE
DE NUIT PAR
LA SÉCURITÉ

La saison du Borussia
Dortmund étant terminée,
les joueurs du club allemand
ont eu le droit à des vacances
bien méritées. Direction la
Norvège, son pays natal,
pour Erling Braut Haaland,
notamment. Et le jeune bu-
teur du BVB est en train de
faire le buzz malgré lui sur
les réseaux sociaux. Un in-
ternaute l'a filmé à la sortie
d'une boîte de nuit où on le
voit en train d'être sorti par
la sécurité de l'établissement.
Visiblement alcoolisé, le
Norvégien ne semble pas si
ravi de se faire éjecter de la
sorte. Un mauvais buzz qui
ne devrait pas passer ina-
perçu malheureusement
pour lui.

KIMPEMBE 
PROLONGE SON CONTRAT ! 

Le défenseur
français Presnel
Kimpembe a pro-
longé son contrat
d'une saison sup-
plémentaire avec
le PSG. Le Paris
Saint-Germain a
annoncé ce sa-
medi la prolonga-
tion de contrat de
l'enfant du club,
Presnel Kimpembe. Le champion du
monde 2018 est désormais lié à son club
formateur jusqu'en juin 2024. C'est une
bonne nouvelle pour le club de la capi-
tale qui a déjà perdu deux grands espoirs
de son centre de formation cet été, Tan-
guy Kouassi et Adil Aouchiche.  "Paris est
mon club de cœur, et mon club forma-
teur. Je suis ici depuis que j'ai huit ans, et
pouvoir m'inscrire dans la durée ici est
un honneur pour moi", a commenté le
défenseur français de 24 ans dans des
propos relayés par le club parisien. 

NUNO DEVRAIT 
PROLONGER

Bonne nouvelle en approche
pour les supporters de Wolver-
hampton. Le Mirror annonce un
accord imminent entre Nuno et
le club des Midlands pour une
prolongation de contrat. Le bail
du coach portugais chez les
Wolves devrait être rallongé
jusqu’en 2023. Une simple conti-
nuité pour le club et son entraî-
neur qui, en seulement 3
saisons, a réussi à faire passer
l’équipe de Championship à une
formation capable de se mêler à
la lutte aux places qualificatives
pour la Ligue des Champions. Cette saison encore, le
technicien portugais mène ses joueurs à la 7e place au
classement de Premier League, malgré une série actuelle
de 2 défaites consécutives.

Nommé manager de Tottenham en
novembre dernier, José Mourinho n’a
pas encore les résultats ni le jeu es-
pérés. Rien d’inquiétant selon le Por-
tugais qui, à l’image de Jürgen Klopp
chez les Reds, souhaite prendre le
temps de mettre son projet en
place avant de remporter des ti-
tres. "Combien de temps cela a
pris pour Jürgen à Liverpool ?
Quatre ans, a rappelé le coach des
Spurs. Il a acheté l'un des meilleurs
gardiens au monde (Alisson), l'un des
meilleurs défenseurs centraux au
monde (Van Dijk), etc... Je suis
concentré sur mes trois ans de
contrat. Je pense que sur la durée de
mon contrat, on peut gagner des tro-

phées. Si on n'y arrive
pas, mais que le club y
parvient dans sa nouvelle
ère au-delà de mon

contrat, je serai
content aussi."
"Je travaille
pour le club,
pas pour
moi. Je

continue de dire que mes ambitions
sont les mêmes, mon ADN reste iden-
tique, a-t-il ajouté. Mais j'en suis pro-
bablement arrivé au point où je me
focalise moins sur moi et mes records,
je pense plus au club." Il faut dire que
Mourinho a déjà suffisamment parlé
de son palmarès…

MOURINHO VEUT IMITER
KLOPP



LA DIRECTION A FAIT 
UNE OFFRE À RANGNICK 

L'AC Milan vise un
nouvel entraîneur pour la
saison 2020-2021. Afin de
remplacer l'Italien Stefano
Pioli, le club lombard
songe à Ralf Rangnick. Les
Rossoneri sont passés à
l'action pour l'entraî-
neur allemand, libre de
tout contrat. Selon les
informations du jour-
nal Bild, l'homme de
62 ans a reçu
une offre de

contrat d'une durée de trois années,
soit jusqu'en juin 2023. La formation
italienne attend la réponse de l'an-
cien entraîneur du RB Leipzig. Pour
rappel, Stefano Pioli s'est installé
sur le banc de l'AC Milan en octo-
bre 2019, en remplacement de
Marco Giampaolo. Les partenaires
de Zlatan Ibrahimovic occupent
aujourd'hui la septième place de la
Serie A et visent une qualification
en Ligue Europa. 

Les compéti-
tions domes-

tiques sont
terminées en Alle-
magne, mais pour
le Bayern Munich
il reste encore la
Ligue des Cham-
pions à disputer
durant le mois
d’août. Les Bava-
rois sont bien par-
tis pour atteindre

les quarts de finale,
et beaucoup d’ob-

servateurs désignent
même comme les fa-

voris pour le Graal
continental. Tous les

joueurs de l’équipe cham-
pionne d’Allemagne sont

aujourd’hui impatients
d’en découdre lors des
joutes continentales. Et

c’est le cas de Philippe
Coutinho. Le Brésilien
a même fait le choix

de retarder toute décision
par rapport à son avenir
tant que cette compétition
ne sera pas terminée. C’est
ce que révèle El Mundo
Deportivo.

Ses courtisans vont
devoir patienter

Le prêt de l’international
auriverde du côté de l’Al-
lianz Arena a été prolongé
de deux mois, et l’intéressé
entend bien se donner à
fond durant cette période.
Cela signifie qu’il ne se
laissera pas polluer l’esprit
par les rumeurs du mer-
cato, ni par les contacts
avec d’autres équipes. Tout
club désireux de s’attacher
ses services pour la saison
2020/2021 devra donc en-
core attendre avant de
pouvoir passer à l’offen-
sive. Coutinho plait sur-
tout aux Anglais. Everton,

Leicester ou encore son
ancien club de Liverpool
ont été cités parmi les pos-
sibles destinations.

David Alaba pourrait bien faire parler de
lui pendant le mercato estival. A un an de la
fin de son contrat, l’international autrichien
du Bayern Munich pourrait se laisser tenter
par un départ, après avoir passé plus de 11
ans en Bavière. Le PSG serait notamment
sur ses traces, alors que Leonardo est tou-
jours à la recherche d’un défenseur. La poly-
valence de David Alaba serait donc un atout,
lui qui peut jouer dans l'axe mais également à
gauche. Cependant, d'autres prétendants se-
raient à l'affût dans ce dossier… Ainsi, comme
expliqué par Tuttosport, l’international autri-
chien serait également dans le viseur de l’Inter
Milan et de la Juventus, en plus de Manches-
ter City et du PSG. Antonio Conte cherche à
se renforcer sur le côté gauche de sa défense,

alors que Kwadwo Asamoah ne donne pas plei-
nement satisfaction. De son côté, la Juventus cherche aussi un latéral gauche, et ci-
blait même, pendant un temps, Layvin Kurzawa, avant que ce dernier ne prolonge
à Paris. Cependant, la concurrence pour David Alaba sera rude, car Pep Guar-
diola voudrait également le faire venir du côté de Manchester City cet été.
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Le club de la capitale française
sera à l'écoute d'offres XXL pour
sa star brésilienne cet été.
Contrairement à Mbappé, l'ancien
du Barça n'est pas considéré
comme intransférable. La crise du
coronavirus a quelque peu calmé
les rumeurs mercato qui fleuris-
saient un peu partout en Europe,
et surtout en Espagne, autour de
Kylian Mbappé et de Neymar. Les
deux stars du Paris Saint-Germain
étaient ainsi convoitées par les
deux ogres espagnols, le Real Ma-
drid et le FC Barcelone. Mais der-
nièrement, les deux clubs
semblent s'être concentrés - ou
n'ont peut-être pas eu le choix -
sur d'autres cibles, et peu d'infor-
mations à leur sujet sont sorties.
Et si on se fie aux informations de
l'Equipe, on comprend mieux.
C'est simple, l'attaquant français
est considéré comme intransféra-
ble cet été par la direction franci-
lienne. Les discussions vont
effectivement devoir avancer
puisque le contrat du joueur ex-
pire en 2022, mais il ne partira pas
cet été, alors que lui et son entou-
rage temporisent pour la signa-
ture du nouveau contrat. Le
journal explique que tout dépen-
dra notamment des résultats
sportifs du PSG dans les mois à
venir, lui pour qui la Ligue des
Champions est très importante.

Neymar
n'est
pas in-
trans-
férable
contrairement 
à Mbappé

Et s'il n'y aura pas de feuille-
ton Mbappé cet été, il pourrait
en revanche bien y avoir un
feuilleton Neymar. Les deux op-
tions du club de la capitale sont
claires pour le journal : une
prolongation ou une vente l'été
prochain. Et pour ce mercato
estival alors ? Toute offre
considérée comme « volumi-
neuse » pour le Brésilien sera
étudiée par la direction franci-
lienne. La star de la Canarinha
n'est donc pas intransférable et
même s'il semble peu probable
de voir un club venir avec une
offre XXL au vu du contexte fi-
nancier actuel, un départ est
tout à fait possible. Le quotidien
évoque aussi des raisons écono-
miques derrière cette décision.
Reste tout de même à voir si un
club se manifestera, puisque le FC
Barcelone, qui souhaite le rapa-
trier depuis des années déjà, est
dans le dur financièrement, et
semble désormais avoir d'autres
priorités pour se renforcer. Un in-
vité surprise peut toujours entrer
dans la course...

LE PSG ÉCOUTERA
DES OFFRES POUR 
NEYMAR CET ÉTÉ !

Lors du mercato estival 2017, le PSG a
frappé très fort. En plus de Neymar, le club
de la capitale s'est attaché les services de Ky-
lian Mbappé, et ce, malgré la concurrence
du Real Madrid. Alors qu'il a réalisé trois
saisons de grande qualité à Paris, le Fran-
çais a encore deux années de contrat avec
le PSG. Mais pour sécuriser l'avenir de son
numéro 7, Leonardo s'activerait pour pro-
longer son bail. D'après les informations de
L'Equipe, Kylian Mbappé ne fermerait d'ail-
leurs pas totalement la porte à une prolon-

gation, mais se laisserait le temps de la réflexion avant de prendre sa
décision. Reste à savoir ce que décidera le champion du monde français.
Mais, dans tous les cas, Leonardo exclurait totalement un départ de Kylian
Mbappé cet été.  A en croire les indiscrétions de L'Equipe, un départ de
Kylian Mbappé ne serait pas du tout d'actualité pour ce mercato estival.
Comme l'a indiqué clairement le média français, Leonardo aurait totale-
ment balayé l'idée d'une séparation avec sa star française dans les semaines
à venir. Prolongation ou non, Kylian Mbappé va donc défendre les cou-
leurs du PSG lors de la saison 2020-2021. 

LEONARDO AURAIT DÉJÀ
RÉGLÉ LE DOSSIER MBAPPÉ

POUR CET ÉTÉ !

L’INTER MILAN ET LA JUVENTUS DANS
LA COURSE POUR ALABA?

COUTINHO TRANCHERA APRÈS LA 
FINALE DE LA LIGUE DES CHAMPIONS

OSIMHEN A
10 JOURS POUR
SE PRONONCER

D’après le Corriere
dello Sport ce samedi, le
directeur sportif de Na-
ples Cristiano Giuntoli a
accordé un délai de dix
jours à l’attaquant de
Lille Victor Osimhen
pour décider de son ave-
nir et valider ou non son
transfert en Italie. Le
board azzurro met la
pression au Nigérian,
pour ne pas être pris de
court et avoir le temps de
trouver une solution al-
ternative en cas d’échec.
En réflexion, Osimhen a
déjà visité les installa-
tions du club partenopei
et discuté avec certains
joueurs comme le défen-
seur central Kalidou
Koulibaly. Pour rappel,
un tel transfert rapporte-
rait entre 70 M€ et 80 M€
au LOSC.

LA JUVENTUS
À FOND SUR

ZANIOLO
Tout juste de retour de

blessure, Nicolo Zaniolo
dispose toujours d'une

grosse cote sur le marché
des transferts. D'après Tut-

tosport, la Juventus est
très intéressée par la

venue de l'ailier italien
et proposerait 50 mil-

lions d'euros pour le re-
cruter. Une belle

somme qui pour-
rait s'avérer in-

suffisante
puisque la
Louve, en

proie à des dif-
ficultés finan-
cières, attend
au moins 60

millions
d'euros pour
son prodige.

Affaire à
suivre.

Un tribunal du Paraguay a rejeté une demande de libé-
ration de Ronaldinho, l'ancienne star brésilienne du foot-
ball, détenu depuis quatre mois pour usage de faux
documents officiels, a-t-on appris samedi de sources judi-
ciaires. Une enquête a été ouverte concernant l'ancienne
idole de Barcelone, du Milan et du Paris Saint-Germain pour
ses liens supposés avec un réseau opérant dans les jeux de
hasard et ayant recours à des passeports authentiques mais
falsifiés. Ronaldinho et son frère Roberto de Assis Moreira
ont été arrêtés le 6 mars pour utilisation de passeports pa-
raguayens falsifiés. Les deux hommes sont depuis détenus
dans un hôtel du centre d'Asuncion, aménagé en prison
temporaire. Quelque 18 personnes ont déjà été arrêtées
dans le cadre de cette affaire, pour la plupart des fonction-
naires des services d'immigration ou des policiers.

LE PARAGUAY REJETTE UNE NOUVELLE 
DEMANDE DE LIBÉRATION DE RONALDINHO
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Avant la rencontre de la 36e jour-
née de Liga contre Grenade
lundi soir, Zinedine Zidane s'est

présenté devant les journalistes ce di-
manche pour la traditionnelle confé-
rence de presse d'avant-match.
L'occasion pour le technicien français
de revenir sur les quelques trucs
concernant le jeu de son équipe : «cela
ne me dérange pas que des choses
soient dites à ce sujet. C'est toujours le
même débat et notre obligation est de
prouver à chaque match, à chaque en-
traînement, que nous sommes bons.
Tout le monde dira ce qu'il pense du
Real Madrid parce que c'est le club le
plus important de l'histoire et cela ne
changera jamais.» Comme souvent, le
champion du Monde 1998 a aussi eu le
droit à une question sur la VAR et les
polémiques liées à l'arbitrage, alors que
ses joueurs ont obtenu un nouveau pe-
nalty lors de la victoire face à Alavés
vendredi (2-0), le troisième en trois
matches. Et une nouvelle fois, le coach
âgé de 48 ans a répondu calmement.
«Tout le monde a une opinion. Je n'in-
terfère pas avec ce que les gens disent.
Chacun est libre de parler et de dire ce
qu'il pense. Ce que nous faisons, c'est
donner le meilleur de nous-mêmes sur
le terrain, nous travaillons pour réaliser
des choses importantes et nous faisons
de grands efforts chaque jour. C'est ce
qui m'intéresse le plus», a expliqué Zi-
nedine Zidane.

"c'est la semaine la plus
difficile"

Zinédine Zidane s'inquiète de la fin
de la Liga. Le parcours final s'annonce
terrible avec trois rencontres en dix
jours et moins de repos que le Barça.
L'entraîneur madrilène explique en
conférence de presse que cette dernière
semaine s'annonce ardue. Pour lui, les
derniers déplacements pourraient
s'avérer plus difficiles que ce qui est an-
noncé dans la presse par exemple. Il a
une attente folle pour cette fin d'exer-
cice. "C'est la dernière semaine, avec
trois matchs. C'est sûrement le plus dif-
ficile car c'est la fin de la saison mais
aussi le plus important pour nous.
Chaque équipe joue quelque chose et
nous voulons voir un bon match à Gre-
nade pour mettre toute notre énergie
dans le jeu de demain sans qu'il reste
encore des rencontres derrière", ex-
plique-t-il en conférence de presse.
Désormais, tout est à faire dès demain
soir.
Les canteranos rapportent
gros aux merengue

Le Real Madrid a réussi à remplir les
caisses du club avec la vente de purs
produits du centre de formation. Le
Real Madrid n'a pas beaucoup de pro-
blèmes financiers. Depuis quelques an-
nées, les recrutements s'enchaînent
mais les finances restent stables. Alors,
plusieurs éléments l'expliquent comme
notamment la vente de jeunes produits

du centre de formation. Depuis près de
cinq ans, la Casa Blanca sort des pépites
et réussit à les revendre à prix fort dans
toute l'Europe. Marca a fait le bilan
comptable et c'est bonbon. Depuis près
de six ans, les Merengue auraient vendu
pour plus de 200 millions d'euros de
formés au club. Les plus beaux noms
restent Alvaro Morata, Acrhaf Hakimi
ou Marcos Llorente tous vendu plus de
40 millions d'euros. Et ce n'est pas fini.
Sergio Reguilon et Nacho Fernandez
pourraient eux-aussi quitter le Real cet
été, pour compléter une liste de plus 15
noms. Un marché florissant.
Une première offre de 70m€
dans le dossier havertz?

Le feuilleton Kai Havertz risque
d'être mouvementé cet été. Révélation
cette saison avec le Bayer Leverkusen en
marquant 17 buts et délivrant 9 passes

décisives (en 38 matchs toutes compé-
titions confondues), l’international al-
lemand attire les regards des cadors
européens. Parmi ses courtisans, le Real
Madrid de Zinedine Zidane est sur les
rangs pour le milieu offensif allemand.
L'entraineur français apprécie beau-
coup ses qualités et le voudrait pour la
saison prochaine. Toutefois, Chelsea,
comme révélé en exclusivité, est aussi à
fond sur le dossier comme en témoi-
gnent les derniers mouvements du club
anglais… En effet, selon les informa-
tions du journaliste Nicolo Schira,
Chelsea serait en train de préparer une
première offre évaluée à 70M€ pour
convaincre le Bayer Leverkusen de lâ-
cher son joueur. Après Hakim Ziyech et
Timo Werner, les Blues pourraient
donc frapper un 3ème gros coup sur ce
mercato estival. Mais reste encore à

trouver les fonds. Et pour cela, Chelsea
pourrait se séparer de certains joueurs
afin d'avoir les capacités de formuler
une offre pour Havertz. 
hazard dans le groupe pour le
match contre Grenade, James
pas convoqué

Absent contre Getafe et l'Athletic à
cause de gênes à la cheville, Eden Ha-
zard avait retrouvé les terrains contre
Alavés vendredi soir (victoire 2-0)
puisqu'il a joué une dizaine de minutes
sur la pelouse de l'Estadio Alfredo Di
Stéfano. Mais désormais, l'international
belge va-t-il retrouver une place de ti-
tulaire à l'occasion du match de la 36e
journée de Liga contre Grenade lundi ?
Ce qui est sûr, c'est que l'ancien joueur
de Chelsea sera du déplacement
puisqu'il est dans le groupe madrilène.
Un peu plus tôt dans la journée, Zine-
dine Zidane avait déjà évoqué le cas du
Belge en conférence de presse : «ça va, il
est avec nous et c'est la chose la plus im-
portante d'avoir les joueurs disponibles
et demain, nous verrons comment faire.
Vous verrez s'il joue.» En revanche, un
autre joueur manque encore une fois à
l'appel. Pas convoqué depuis deux ren-
contres, James Rodriguez va encore une
fois rester à Madrid. L'international co-
lombien n'a en effet pas été retenu pour
cette rencontre importante dans la
course au titre. Le divorce semble donc
vraiment consommé entre Zinedine
Zidane et James Rodriguez...

LA NOUVELLE RÉPONSE DE ZIDANE AUX
POLÉMIQUES SUR L'ARBITRAGE

Après neuf saisons passées
chez les Citizens, l’avant-cen-
tre argentin devrait recevoir
dans les prochains jours une
offre de prolongation de la di-
rection mancunienne. Selon le
média anglais e Mirror, les
Skyblues envisagent de pro-
longer l’aventure du buteur ex-
périmenté d’une année
supplémentaire, il serait dés-
ormais lié au club jusqu’en
2023.
«cela dépend de sa
condition physique et
de son envie» 

Étant le meilleur buteur de
l’histoire du club avec 254 réa-
lisations, Sergio Agüero pour-
rait ouvrir un nouveau
chapitre grâce à la confiance
de ses dirigeants et cela mal-
gré sa récente blessure au
genou « Il peut rester. Cela dé-
pend de sa condition physique

et de son envie, mais je ne lui
ai pas parlé et ne connais pas
ses intentions », avait déclaré
en décembre dernier son
coach, Pep Guardiola.
Guardiola élogieux
envers Sterling

Manchester City a assuré sa
deuxième place en Premier
League après un succès très
large sur la pelouse de Brigh-

ton (5-0) samedi. Raheem
Sterling a été le grand artisan
de cette victoire avec un triplé:
«Tout le mérite revient à Ster-
ling. Pas seulement pour ses
trois buts qui sont importants,
évidemment. Sa progression
en tant que joueur a été ren-
due possible par sa volonté
constante de chercher à s'amé-
liorer. Nous sommes très heu-
reux de sa performance.
Raheem sait exactement ce
qu'il doit faire. C'est un grand
compétiteur, il est sûr de lui, il
se donne à fond et il aime
marquer des buts", a louangé
l'ancien coach du Barça.
"Nous disposons d'ailiers qui
ont cette volonté de marquer
des buts et c'est très important
pour l'équipe. », a encore salué
Pep Guardiola au terme du
match en conférence de
presse.

MAN CITY VEUT PROLONGER AGÜERO

NDomBELE, Bakayoko… 
LE BayERN chERchE aU miLiEU !
Parmi les chantiers de l’été, le Bayern

Munich souhaite reconstruire au milieu du
terrain. Les départs quasiment actés de Javi
Martinez et Thiago Alcantara (et possible-
ment celui de Corentin Tolisso, qui intéresse
beaucoup de clubs en Europe et notam-
ment Manchester United), incitent les diri-
geants à rechercher de nouveaux talents.
Avec la signature de Tanguy Kouassi (PSG),
les Bavarois ont déjà entamé leur recrute-
ment. Mais une autre recrue, de plus
grande ampleur, est envisagée. Et plusieurs
noms circulent déjà en coulisses. Selon Le
10 Sport, les profils de Tanguy Ndombele
(Tottenham) et Tiémoué Bakayoko (Chel-
sea) ne laissent pas insensibles du côté du
Bayern Munich. Les deux joueurs de

l’équipe de France vont être des acteurs du
marché des transferts, leur club respectif
étant à l’écoute des éventuelles proposi-
tions. Ndombele est un dossier compliqué
puisque Tottenham a dépensé beaucoup
d’argent pour le signer il y a un an. Les
Spurs veulent récupérer leur mise de dé-
part. L’idée d’un prêt, comme le Bayern Mu-
nich a pu le faire ces dernières années pour
James Rodriguez (Real Madrid) puis Phi-
lippe Coutinho (FC Barcelone) est claire-
ment envisagé. Même chose pour Tiémoué
Bakayoko, pour qui Chelsea espère 35 mil-
lions d’euros. Les Blues sont à l’écoute et le
joueur, qui intéresse le PSG et le Milan AC,
est surveillé par de nombreux clubs en Eu-
rope (et notamment en Allemagne). LE
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